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область в планах 
и комментариях

Яна Крапивина

XXV съезд Ассоциации 
крестьянско-фермерских 
хозяйств и сельскохозяй-

ственных кооперативов Рос-
сии стартовал в Москве 20 

февраля и завершится сегод-
ня пленарным заседанием. 

Планируется, что в главном 
мероприятии форума примут 

участие Президент России 
Владимир Путин и члены 
федерального правитель-

ства. С руководством страны 
фермеры надеются обсудить 
острые проблемы агропроиз-
водства. Члены ульяновской 
делегации подготовили свои 

предложения по их решению.

самым актуальным вопро-
сом для фермеров на сегод-
няшний день остается размер 
погектарной субсидии в рам-
ках государственной поддерж-
ки. Она, по мнению ульянов-
цев, должна быть увеличена. 
При этом погектарное финан-
сирование фермеры предлага-
ют сделать дифференцирован-
ным - с учетом возделываемых 
культур и введения региональ-
ного коэффициента.

Не менее острой явля-
ется проблема обновления 
машинно-тракторного парка 
аграриев. На сегодняшний 
день более 80% сельхозтех-
ники, используемой ульянов-
скими фермерами, изношено. 
Это не позволяет в оптималь-

ные агротехнические сроки 
провести посевные и убороч-
ные работы, что приводит к 
заметным потерям урожая, 
снижению его качества, и, в 
конечном итоге, к удорожа-
нию производимой продук-
ции. Предложение фермеров 
- разработать на федеральном 
уровне программу техниче-
ского переоснащения села, 
которая бы предусматривала 
субсидирование со стороны 
государства до 50% стоимости 
техники. 

еще одна актуальная тема, 
которую собираются озву-
чить делегаты ульяновской 
области в рамках съезда, - не-
обходимость возрождения от-
расли отечественного семено-
водства. 

- сегодня, для того чтобы 
получить урожай высокого 
качества, мы вынуждены отка-
зываться от семян отечествен-
ной селекции и пользоваться 
семенами зарубежных постав-
щиков, - отмечает глава кФХ 
Майнского района Василий 
козлов (на фото слева). - Это 
касается как гибридного семен-
ного материала, так и сортовых 
семян. считаю, что нужно раз-
вивать потенциал российских 
научно-исследовательских 
институтов сельского хозяй-
ства и селекционных центров, 
занимающихся выведением 
новых сортов сельхозкультур 
и гибридов. 

стоит отметить, что про-
блемы, волнующие ульянов-

цев, актуальны и для фермеров 
из других регионов. В числе 
таких вопросов - необходи-
мость введения минимально 
допустимых цен на зерно, 
которые должны устанавли-
ваться государством в начале 
каждого текущего года. сель-
хозпроизводители полагают, 
что это позволит им более точ-
но прогнозировать доход от 
будущего урожая. При этом, 
как ожидается, рост цены на 
зерно при благоприятных по-
годных условиях будет в те-
чение года отрегулирован ры-
ночным механизмом.

В числе других вопросов, 
которые собираются озвучить 
фермеры, - поддержка произ-
водителей молока. 

- Благодаря поддержке го-
сударства отрасль молочного 
животноводства получила до-
полнительный импульс для 
дальнейшего развития, - гово-
рит фермер из Чердаклинско-
го района Алексей Макаров. 
- Необходимо сохранить эту 
положительную тенденцию. 
Мы предлагаем установить 
размер ставки бюджетного 
субсидирования на молоко 
на долгосрочный период, а 
именно в рамках действия 
госпрограммы по развитию 
сельского хозяйства вплоть 
до 2020 года. Это позволит 
российским фермерам актив-
нее вкладывать собственные 
средства в развитие животно-
водства. 

В рамках подготовительных мероприятий главам администраций пред-
писано организовать на период паводка круглосуточное дежурство в 
населенных пунктах, попадающих в зону возможного подтопления.

По оценкам экспертов, сегодня в Ульяновске на каждую тысячу жите-
лей приходится порядка 416 квадратных метров торговых площадей, 
что почти вдвое больше показателей 2012 года. При этом мы все еще 
отстаем от городов Поволжья по обеспеченности качественными  ТЦ.

В Ульяновске объявлен конкурс детских фотографий «Добрый свет». 
В прошлом году победила фотография двухлетнего Сережи. Цель кон-
курса - еще раз напомнить о важности светоотражающих элементов в 
одежде пешеходов. Фотографии принимаются до 20 марта 2014 года.

 Дежурные 
рекорды

Об «олимпийских» достиже-
ниях главной валютной пары 

сообщает Московская биржа.
евро впервые в истории пре-

высил психологически значи-
мый уровень 49 рублей, 19 фев-
раля он уже подорожал до 49,04 
рубля, отыгрывая рост европей-
ской валюты на форекс выше 
отметки 1,375 доллара, свиде-
тельствуют данные биржи.

курс евро расчетами «зав-
тра» к 10.33 мск среды повы-
шался на 23 копейки - до 49,03 
рубля, курс доллара - на 20 ко-
пеек - до 35,62 рубля, следует из 
данных Московской биржи.

Доллар не слишком отстает, 
он обновил максимум с марта 
2009 года, поднявшись выше 
отметки 35,56 рубля, достигну-
той 4 февраля, 19 февраля он 
дорожал до 35,588 рубля, свиде-
тельствуют данные Московской 
биржи.



В Ульяновской области пройдет всероссийский 
форум, посвященный повышению качества про-
изводимой продукции. Мероприятие запланиро-
вано на 13-14 ноября 2014 года. Для обсуждения 

деталей его подготовки регион с рабочим визи-
том посетил президент Всероссийской организа-

ции качества Геннадий Воронин. 18 февраля он 
встретился с губернатором Сергеем Морозовым.

Форум «Лучший опыт - для лучшей жизни!» 
организует министерство экономики и планирова-
ния ульяновской области. Целью его проведения 
станет объединение передового мирового и отече-
ственного опыта в сфере повышения качества про-
изводства продукции, предоставления услуг.

Геннадий Воронин пояснил, что форум направ-
лен на усиление контроля за качеством не только 
выпускаемой продукции, но и оказания услуг и 
даже управления.

«Мероприятие собирает всех значимых экс-
пертов  из разных сфер деятельности для обмена 
опытом и передачи знаний.  Обсуждаемые и вне-
дряемые стандарты качества должны вывести оте-
чественную продукцию на европейский уровень и 
сделать ее конкурентоспособной», - пояснил пре-
зидент организации.

Лучший опыт -  
для лучшей жизни 



В рамках ФЦП «Жилье для 
российской семьи» застрой-

щики экономжилья смогут 
получить компенсации затрат 
на инженерную инфраструк-

туру из расчета 4 тыс. рублей 
за кв. м.

О том, что государством 
рассматривается такая воз-
можность, журналистам на 
пресс-конференции в казани 
сообщил зам. министра строи-
тельства и ЖкХ россии Алек-
сандр Плутник. По его словам, 
компенсации будут возможны 
только при условии, если ко-
нечная стоимость жилья эко-
номкласса не превысит 30 тыс. 
руб. за кв. метр.

Застройщики 
экономжилья 
получат  
солидные 
компенсации

ульяновские фермеры  
ждут поддержки
Делегация области принимает участие в юбилейном съезде АккОр

Самым актуальным вопросом для фермеров на сегодняшний 
день остается размер погектарной субсидии в рамках госу-
дарственной поддержки

Госзакупки по-новому
С точки зрения государственного чиновника, 

 у таких разных вещей, как роскошные автомо-
били, солдатская тушенка и почтовые бланки, 

есть нечто общее - это то, что они закупаются за 
счет государственных средств. С 2014 года вся 

сфера государственных закупок перестроилась  
в соответствии с требованиями нового 44-ФЗ  

«О федеральной контрактной системе».

При помощи старого закона не смогли решить 
вопросы повышения эффективности бюджетных 
расходов и одержать победу над коррупцией, эти 
же проблемы попытаются решить с помощью но-
вого закона. В качестве главного недостатка 94-ФЗ 
эксперты называют его узкую направленность.  
Впрочем, они же признают, что для того, чтобы но-
вая система начала эффективно работать, необхо-
димо принять не один десяток подзаконных актов, 
от которых зависит эффективность всей закупоч-
ной системы. 

Пока законодатели ломают свои копья, у участ-
ников процесса закупок уже возникло множество 
вопросов. В связи с этим появилась необходимость 
их обучения. 

В минувшую среду руководитель управле-
ния Федеральной антимонопольной службы по 
ульяновской области Геннадий спирчагов рас-
сказал о новациях 44-ФЗ и курсах повышения 
квалификации ульяновского уФАс россии при 
ульяновском государственном университете. се-
минар прошел в Димитровграде, его организато-
рами выступили ульяновской уФАс россии и 
ульяновский госуниверситет.

руководитель управления отметил, что непо-
средственное участие в работе таких учебных за-
нятий сотрудников ульяновской уФАс россии, 
федеральных органов власти, регионального пра-
вительства, местного самоуправления и других 
профильных учреждений позволит слушателям в 
рамках установленного курса получить не только 
теоретическое образование, но и знания по судеб-
ной практике и практике контрольно-надзорных 
органов. таким образом, интеграция образования, 
науки и производства станет одним из важнейших 
условий повышения качества подготовки специа-
листов с высшим образованием.

 

“ Правильное понимание тре-
бований федеральных законов 
является залогом профилактики 
возможных правонарушений»

Геннадий Спирчагов,
руководитель Ульяновской УФАС:

Объем инвестиций растёт
В январе 2014 года объем инвестиций в основной 

капитал в Ульяновской области вырос на 25,7%. 
По данным Росстата, по сравнению с аналогич-

ным периодом 2013 года в региональную  
экономику привлечено средств на  

1,5 миллиарда рублей больше.

кроме того, Федеральная служба государствен-
ной статистики по ульяновской области подвела 
итоги инвестиционной деятельности в 2013 году. 
сумма инвестиций, поступивших в региональную 
экономику, составила 76,2 миллиарда рублей - на 
три миллиарда больше показателя 2012 года. та-
ким образом, в прошлом году наша область при-
влекла рекордный объём вливаний. При этом круп-
ные и средние предприятия вложили в экономику 
ульяновской области 40,8 миллиарда рублей.



3Пятница, 21 февраля 2014 г. 
№ 25 (23.470)текущий курс

  
Ульяновцам предлагают ознакомиться с проектом генеральной схемы 
очистки территории города. Материалы опубликованы на официальном 
сайте ульяновск.рф . Вместе со схемой будет рассчитана и утверждена 
норма годового накопления ТБО. Сейчас норма на человека - 1,8 куб. м. 

По  итогам зональных этапов соревнований по хоккею с мячом в вален-
ках среди детей мл. шк. возраста в финал вышли команды Карсунского, 
Вешкаймского, Старокулаткинского, Николаевского, Чердаклинского, 
Новомалыклинского, Сенгилеевского районов и Железнодорожного 
района Ульяновска. 2 марта - финал на льду площади Ленина.

К 23 февраля ульяновцам приготовили 400 концертов и спектаклей. 
В их числе концерты, спектакли, выставки, дни открытых дверей в 
воинских частях и традиционные акции  «Помощь ветерану» и «Письмо 
защитнику Отечества». Планируется, что к участию в праздничных 
мероприятиях будут привлечены более 45 тысяч человек.



Многострадальные массовые лыжные соревно-
вания в рамках национальной спортивной акции 

«Лыжня России-2014» с трехнедельным опоздани-
ем все же будут проведены в Ульяновской области. 

Первоначально планировалось, что региональ-
ный этап «Лыжни» проведут 2 февраля, но из-за 
морозов данные соревнования в области дважды 

переносились.
В итоге окончательной датой проведения «Лыжни 

россии» в муниципальных образованиях ульяновской 
области было выбрано праздничное 23 февраля. Пред-
варительные прогнозы погоды на эти дни в регионе 
позволяют с уверенностью говорить о проведении 
лыжных стартов. Центральный старт в ульяновской 
области будет дан в Барыше. Здесь намерены пройти 
свою дистанцию около пяти тысяч жителей области, 
ведущих активный образ жизни. Будут проведены 
забег на 2014 метров среди профессиональных спорт-
сменов, массовый забег на 1000 метров, VIP-забег на 
1000 метров и семейный забег на 1000 метров.

В самом ульяновске, по информации городской 
администрации, основной старт будет дан на терри-
тории спортивного комплекса «симбирский», что на 
Московском шоссе в Засвияжском районе.

Дважды отложенная 
«Лыжня России» 
состоится 23 февраля

подробности

Георгий Кузнецов

Региональное отделение 
«Единой России» провело 

предварительное голосование 
по дополнительным выборам в 
Ульяновскую городскую думу 
IV созыва, которые состоятся 

27 апреля.

Выборы пройдут по трем од-
номандатным округам. Напом-
ним, что депутат по Железно-
дорожному округу № 1 Валерий 
стародубцев добровольно сло-
жил свои полномочия, сергей 
кузьмин (Засвияжский округ № 
27) перешел на работу в област-
ное правительство, где возгла-
вит министерство физкультуры 
и спорта, а Геннадий Антонцев 
(Заволжский округ № 14) в сен-
тябре прошлого года «ушел на 
повышение», выиграв выборы 
в Законодательное собрание ре-
гиона. 

В связи с ограниченными 
сроками - выдвижение кандида-
тов началось седьмого февраля и 
закончится девятого марта - еди-
норосские праймериз прошли 
по «облегченной» схеме и уло-
жились в девять дней. Встречи 
выборщиков с претендентами на 
кандидатские удостоверения со-
стоялись 18, 19 и 20 февраля. 

Первым с кандидатурой 
претендента на депутатский 
мандат определились в Желез-
нодорожном избирательном 
округе № 1. Здесь соперничали 
Дмитрий рачков (помощник 
Георгия Павленкова, депутата 

гордумы по соседнему, третье-
му округу), Максим усерднов 
(депутат Молодежной город-
ской думы, секретарь первич-
ного отделения партии) и Вла-
димир Фадеев (председатель  
тОс «4-й микрорайон»). 

По итогам тайного голосова-
ния первое место занял Влади-
мир Фадеев, набрав 65 голосов 
(действительным был признан 
71 бюллетень). 

В Засвияжском округе вы-
борщикам предстояло заслу-
шать пять программ развития, 
однако двое претендентов свои 
кандидатуры сняли. В итоге ди-
ректор МБу «контакт-центр 
при главе города ульяновска» 
илья Ножечкин набрал 57 го-
лосов, опередив руководителя 
ульяновского филиала страхо-
вой группы «уралсиб» Влади-
мира Безматерных и директора 

футбольного клуба «Волга» 
Михаила Новолокина.

В Заволжском округе вы-
борщики 62 голосами отдали 
предпочтение директору ООО 
«Наша мебель» Юрию Мухину, 
программа которого им пока-
залась сильнее, чем стратегии 
инженера-конструктора Павла 
Лаврова и  индивидуального 
предпринимателя ильяса Япа-
рова.

Примечателен возраст участ-
ников праймериз-2014. самому 
«старому» из одиннадцати улья-
новцев 41 год, самому молодому 
- 23. В среднем на каждого полу-
чилось немногим более 30 лет.

Перед подачей документов 
в городскую избирательную ко-
миссию  кандидатуры Владими-
ра Фадеева, ильи Ножечкина 
и Юрия Мухина должен утвер-
дить региональный политсовет, 
заседание которого состоится 
сегодня. 

с соперниками единорос-
сов пока определилась толь-
ко кПрФ. На заседании бюро 
обкома кандидатами названы 
адвокат евгений Васин (округ  
№ 1), предприниматель Алексей 
кузнецов (округ № 27) и юрист 
рамиль Замалетдинов (округ  
№ 14).

кроме них о желании уча-
ствовать в выборах пока заяви-
ли «справедливая россия», 
«Гражданская платформа», 
рПр-ПАрНАс и «зеленые». 
Напомним, что право участия 
в избирательных кампаниях в 
ульяновской области имеют ре-
гиональные отделения 49 поли-
тических партий.

Выборы-2014: 
«единая россия» завершила праймериз 

23 февраля -  
День защитника 
Отечества

Дорогие друзья!
уже давно День защитника Отечества 

стал в нашей стране поистине всенародным 
праздником. Эта дата - замечательный повод 
поздравить всех тех, кто служил в Воору-
женных силах, кто готовится стать солдатом, 
кто является защитником и опорой для сво-
ей семьи и близких.

конечно, главное наше внимание в этот 
праздник - ветеранам Великой Отечествен-
ной войны и других боевых действий, участ-
никам миротворческих акций. Все эти люди 
- пример героизма и отваги, для молодого 
поколения - это образец того, каким должен 
быть настоящий мужчина.

российскому народу всегда было кем 
гордиться. На долю защитников Отечества  
выпало немало испытаний, которые они с 
честью прошли. Благодаря этим доблестным 
воинам наша страна была и остается силь-
ным государством, а все мы чувствуем уве-
ренность в завтрашнем дне.

Немало героев-ульяновцев внесли свой 
вклад в славную летопись побед нашей ар-
мии. Мы призываем всех свято хранить 
память об их подвигах и самоотверженной 
службе. такими примерами жива наша ро-
дина.

уважаемые воины и ветераны! От всего 
сердца поздравляем вас с Днем защитника 
Отечества. Желаем вам крепкого здоровья, 
семейного благополучия и мирного неба над 
головой.

Губернатор - Председатель  
Правительства Ульяновской области                                                                

С.И. Морозов

Председатель Законодательного 
Собрания Ульяновской области                                                                

А.А. Бакаев

Главный федеральный инспектор
по Ульяновской области                                                           

В.П. Козин

Глава города Ульяновска                                                         
М.П. Беспалова



В реальном выражении с уче-
том инфляции (6,5% за 2013 год 

по данным Росстата) повсед-
невные расходы снизились при-

мерно на 9%. Такая тенденция 
сохраняется уже четыре месяца 

подряд.

«Остается надеяться, что 
«олимпийский» февраль сможет 
прервать эту неприятную тенден-
цию. А пока можно констатиро-
вать, что повседневное потребле-
ние вернулось на уровень января 
2012 года. к слову сказать, это 
довольно высокий уровень», - от-
мечают исследователи компании 
«ромир».

учитывая эти тенденции, они 
считают, что рынки продуктов 
питания и товаров повседневно-
го спроса в россии приблизились 
к фазе зрелости и насыщения, по-
этому возможно усиление конку-
рентной борьбы между произво-
дителями и розничными сетями.

23-летняя воспитанница  
ульяновского волейбола совсем ско-

ро может завоевать очередной  
трофей в своей карьере - медаль чем-

пионата России среди  
команд Суперлиги.

если раньше в составе «уфимочки» 
Маловой было трудно рассчитывать 
на что-то серьезное на клубном уров-
не, то с недавних пор все кардинально 
поменялось. В январе она перебралась 
в «Динамо-Москву», вместе с которой 
уже стала обладателем кубка россии. 
кроме того, сейчас столичные динамов-
ки уверенной поступью идут к  медали 
в чемпионате россии. На сегодняшний 
день «Динамо-Москва» занимает тре-
тье место, опережая ближайших пре-
следователей из краснодара на пять 
очков.

Напомним, что за плечами Мало-
вой уже есть победы на универсиаде и 
чемпионате европы в составе сборной 
россии.

Есть как-то 
не хочется

 Малова претендует  
на очередную медаль

Станет ли Илья Ножечкин депутатом гордумы,  узнаем  
27 апреля
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Димитровград 
лидирует  
по открытости 
данных

Ульяновская область сформи-
ровала рейтинг эффективности 

региональных органов власти 
и муниципальных образований 
в сфере открытости данных на 

ведомственных сайтах.

«Рейтинг представляет со-
бой таблицу в формате Excel, в 
которой суммируются различ-
ные параметры работы офици-
альных сайтов муниципальных 
образований и исполнительных 
органов государственной вла-
сти региона», - сообщил зам-
директора ОГКУ «Управление 
делами Ульяновской области» 
александр Рябушко.

Он отметил, что благодаря 
сведению всех данных монито-
ринга ведомственных сайтов в 
единый формат стало возмож-
ным сравнивать открытость 
разных госструктур по целому 
ряду параметров, среди которых 
степень открытости информа-
ции об основной деятельности 
и уровень открытости власти в 
целом.

«В частности, в рейтинге 
анализируется размещение ин-
формации в формате открытых 
данных с учетом даты размеще-
ния, полноты и актуальности 
информации. также отслежи-
ваются такие требования, как 
доступность контактной инфор-
мации для обращений граждан 
и другие социально значимые 
параметры», - сказал Рябушко.

Он отметил, что основная 
цель этого рейтинга, который 
в ближайшем времени будет 
опубликован на официальном 
сайте регионального правитель-
ства http://ulgov.ru/, «не пока-
зать, что кто-то более преуспел 
в области открытости данных, а 
кто-то - менее, а донести до са-
мих ведомств, где и какую ин-
формацию следует обновить и 
уточнить на своих сайтах».

«Этот рейтинг мы плани-
руем обновлять и публиковать 
ежемесячно, таким образом, у 
специалистов, которые отвеча-
ют за информатизацию в ведом-
ствах, будет стимул для того, 
чтобы более качественно выпол-
нять свою работу», - подчеркнул 
замдиректора управления.

Он отметил, что региональ-
ный рейтинг создан по аналогии 
с официальным рейтингом в 
сфере открытых данных субъек-
тов РФ и городов с населением 
более 500 тыс. человек, который 
в режиме онлайн публикует 
министерство экономическо-
го развития на сайте http://
gosmonitor.ru/.

«а учитывая то, что по ито-
гам 2013 года был опубликован 
отчет Фонда Всемирной пау-
тины об эффективности стран 
мира в плане размещения от-
крытых данных, то актуальность 
нашего регионального рейтинга 
еще более возрастает, мы, что 
называется, идем в мировом 
тренде», - сказал представитель 
управделами области.

Он отметил, что согласно 
рейтингу, в Ульяновской обла-
сти наиболее эффективными 
в сфере открытости данных на 
сегодняшний день являются г. 
Димитровград, тереньгульский 
и Николаевский районы, а из 
ведомств - областные минздрав, 
минсельхоз и минфин.

«Из наиболее распростра-
ненных недочетов в работе ве-
домственных сайтов, которыми 
мы сейчас занимаемся, - пробле-
мы с обновлением контактных 
данных, должностей и структур, 
связанных с реорганизацией 
областного правительства. то 
есть необходимо максимально 
актуализировать информацию, 
размещаемую на ведомствен-
ных сайтах», - резюмировал раз-
работчик рейтинга.

Недавно президент Владимир Путин 
порекомендовал губернаторам проана-

лизировать расходы на информационное 
освещение своей деятельности и заметно 

их сократить. Минфин должен отчитаться 
о результатах такого сокращения  

до 1 апреля. 

тревожная новость для ульяновских 
руководителей муниципальных образова-
ний пришла из недр регионального отделе-
ния Общероссийского народного фронта: 
ОНФ собирается взять под общественный 
контроль пиар-бюджеты, выделяемые для 
освещения деятельности глав районов  
области. В связи с чем подготовил обраще-
ние к областному министерству финансов  
с требованием проанализировать эффек-
тивность расходов глав муниципальных  
образований на пиар.

«Общероссийский народный фронт счи-

тает абсолютно недопустимым, когда главы, 
с одной стороны, экономят на работах по 
благоустройству и социальных проектах, 
а с другой - щедро тратят народные деньги 
на формирование положительного образа 
власти. Начнем с самых крупных городов - 
Ульяновска и Димитровграда», - сообщает 
портал Медиа73 со ссылкой на члена регио-
нального штаба Народного фронта Рустама 
садыкова.

При этом во фронте подчеркивают, что 
цель обращения - не допустить расходова-
ние бюджетных средств муниципальными 
заказчиками как на открытые рекламные 
проекты представителей власти, так и на за-
вуалированные. 

В этой истории действительно есть важ-
ный нюанс: непросто разделить информа-
цию о деятельности власти, которую сМИ 
обязаны давать для читателя, и так называе-
мые имиджевые статьи и сюжеты.

«Если хотите работать с независимы-
ми сМИ, пожалуйста! Проводите пресс-
конференции, показывайте журналистам 
результаты своей работы, а не просто зака-
чивайте бюджетные деньги на банковские 
счета дружественных рекламных агентств и 
газет. Успехи города или района, если они бу-
дут действительно выдающимися, а их главы 
открытыми для контактов с прессой, обяза-
тельно заметят и население, и журналисты. 
Необходимо сообщать о действительно важ-
ных для людей событиях местной жизни, а 
не размещать за деньги бессодержательные 
хвалебные оды, которые все равно никто чи-
тать не будет», - подчеркнул садыков в ин-
тервью порталу Медиа73.

Да и в самом деле, так уж обязательно 
главам тратить бюджеты на свое прослав-
ление? Ведь главная проблема не в том,  
как рассказать, а в том, чтобы было о чем 
рассказывать.

ОНФ проверит пиар-аппетиты глав районов

Главное, чтобы было о чём рассказывать

Портрет народного лидера
Кто составит компанию Дергуновой в Общественной палате РФ

Екатерина Нейфельд

На этой неделе регионы выбирали своих 
представителей в федеральную Обще-

ственную палату. Решено, что Ульянов-
скую область будет представлять полито-

лог Нина Дергунова, которая больше двух 
лет возглавляла региональный обще-

ственный орган. Полностью новый состав 
палаты будет сформирован к лету, но уже 
сейчас можно примерно представить, ка-

ково будет ее «лицо». Мы выяснили, чьей 
коллегой станет Нина Дергунова в новой 

должности.

Кто представит регионы
В обновленную ОП войдут 166 пред-

ставителей, из них сорок будут назначены 
Президентом России. также своих пред-
ставителей выдвинут общественные орга-
низации, из которых 43 человека выберут 
интернет-голосованием. Остальных членов 
делегируют регионы. Основная волна выбо-
ров уже прошла, и стала понятна тенденция: 
делегатами назначены активисты местных 
палат, некоторые, как и Дергунова, были 
председателями.

Большинство делегатов - представители 
научной элиты. так, от Забайкальского края 
выбрана татьяна Клименко, ранее возглавляв-
шая комитет образования, науки и молодеж-
ной политики. Ярославскую область предста-
вит ректор Государственного педагогического 
университета Владимир афанасьев. Еще один 
ректор - андрей Клемешев - от Калининград-
ской области. Научная степень есть, пожалуй, 
у каждого второго регионального представи-
теля. тут наша Нина Дергунова, доктор наук 
и профессор, как говорится, в тренде: много 
лет она заведует кафедрой социологии и по-
литологии Ульяновского государственного  
университета.

Интересы не только своего региона, но и 
своего профессионального сообщества пред-
ставят главный врач стоматологической по-
ликлиники Елена Блащук из Пензы, предсе-
датель президиума свердловской коллегии 
адвокатов Владимир Винницкий, заслужен-
ный работник культуры из тульской обла-
сти Наталья Грамолина. а вот Ростовскую 
область представит внук знаменитого писа-
теля александр Шолохов - директор Госу-
дарственного музея-заповедника М.а. Шо-
лохова, член совета по культуре и искусству 
при президенте.

В состав федеральной палаты войдут не-
сколько человек от бизнес-сообщества: гене-
ральный директор ОаО «РИат» Владимир 
Власов - от Ивановской области, президент 
торгово-промышленной палаты Восточной 
сибири Константин Шаврин, экс-глава Во-
логодского регионального отделения обще-
ственной организации «Опора России» 
Ольга Данилова. 

Духовные лица стали общественными 
лидерами в Мордовии и Хабаровском крае. 
Работа на федеральном уровне предстоит 
отцу александру Пелину, ректору саран-
ского духовного училища, и митрополиту 
Хабаровскому и Приамурскому Игнатию.

Кого выбрал президент
Кстати, по решению президента, в обнов-

ленный состав Общественной палаты войдут 
представители четырех традиционных рели-
гий. Это председатель синодального отдела 
по взаимоотношениям церкви и общества 

Московского патриархата протоиерей Всево-
лод Чаплин, руководитель Федерации еврей-
ских общин России александр Борода, глава 
духовного управления мусульман Москвы 
альбир Крганов и представитель буддийской 
традиционной сангхи андрей Бальжиров.

Как сказал Всеволод Чаплин в одном из 
интервью, он рад, что в палате появятся люди 
из регионов, люди, которые пользуются до-
верием президента и широкой общественно-
сти. По его мнению, это поможет изменить 
ситуацию, «при которой в палате домини-
руют люди, оперирующие западными поли-
тическими клише и не готовые дать простор 
для выражения другой точки зрения».

Выборы в Общественную палату России 
до конца зимы состоятся во всех регионах. 
Работа региональных представителей будет 
строиться следующим образом: им будут 
рассылаться все необходимые документы, 
они будут по ним голосовать. В Москве боль-
шинство из них будут собираться только на 
пленарные заседания (по закону проводятся 
не реже двух раз в год).

Более активная работа ждет людей из 
«президентского списка». Вот самые из-
вестные из них:  бывшая бобслеистка Ирина 
скворцова, которая сумела восстановиться 
после тяжелейших травм, поразив своим 
жизнелюбием и силой воли; певица Диана 
Гурцкая, занимающаяся вопросами благо-
творительности, волонтерства и помощи 
слабовидящим. Полковник Вячеслав Боча-
ров, офицер «Вымпела», он принимал уча-
стие в операции по освобождению залож-
ников в Беслане. Продолжит свою работу в 
ОП знаменитый хирург лео Бокерия.

Но многих популярных личностей из про-
шлого состава палаты президент в этот раз к 
работе не пригласил. Гендиректор Центра по-
литической информации алексей Мухин свя-
зывает исключение из ОП РФ таких заметных 
персон, как сванидзе, Канделаки и Потанин, с 
прошлогодним Посланием Президента Феде-
ральному собранию: «Владимир Путин гово-
рил, что Общественной палате нужно больше 
профессионалов, а не медийных персон».

Как голосовал Ульяновск
Представителя для Общественной пала-

ты России от Ульяновской области выбирали 
члены региональной ОП, на заседание их со-
бралось 24 из тридцати восьми. Кандидатов 
было два: Нина Дергунова и Вячеслав Ярош, 
руководитель комиссии по вопросам бюджет-
ной политики, ЖКХ, экологии и сельского 
хозяйства. Голоса распределились так: шест-
надцать - за Дергунову, семь - за Яроша, один 
из бюллетеней признан недействительным.

согласно федеральному законодатель-
ству члены Общественной палаты России 
не могут возглавлять региональные пала-
ты. Поэтому Нине Дергуновой с момента 
выборов пришлось сложить полномочия 
председателя. На ее место заступила ректор 
педагогического университета тамара Де-
вяткина. Девяткину также выбрали члены 
ОП тайным голосованием, за ее кандидату-
ру отдано восемнадцать голосов.

Нина Владимировна призналась, что ей 
немного жаль расставаться с должностью 
председателя, но в сложившейся ситуации 
есть и плюсы: у нее будет меньше формаль-
ной бумажной работы. Дергунова останется 
членом общественной палаты Ульяновской 
области, продолжит участвовать в обсуж-
дениях проблемных вопросов, проводить 
социологические исследования. Членство 
в федеральной палате не требует переезда 
в столицу и открывает новые возможности. 
«Я смогу донести до нее те проблемы обще-
ства, которые мы обсуждаем здесь, - говорит 
Дергунова. - Ведь многие вопросы трудно 
решать на уровне региона, где власть не 
всегда имеет достаточно полномочий».

Уважаемая Тамара Владимировна Девяткина!
Ректорат, профессорско-преподавательский состав, сотрудники и студенты УлГПУ искренне по-

здравляют вас с избранием на должность председателя общественной палаты Ульяновской области. 
Ваше избрание - знак заслуженного доверия и поддержки со стороны общественных организаций 

Ульяновской области, показатель вашего высокого личного авторитета и авторитета руководимого 
вами педагогического университета. 

От всей души желаем вам крепкого здоровья и больших успехов на этом важном общественном 
посту! 

Осознавая всю серьезность и ответственность вашей деятельности по руководству общественной 
палатой региона, коллектив педагогического университета готов оказать вам всю необходимую на-
учную и экспертную поддержку для организации открытого диалога власти и общества в духе ува-
жения, доверия и сотрудничества, профессионального и заинтересованного обсуждения новых зако-
нопроектов. 

Убеждены, что присущие вам высокий профессионализм, энергия, огромный организаторский 
опыт и личные качества помогут общественной палате Ульяновской области принимать взвешенные и 
мудрые решения, направленные на конструктивное взаимодействие власти и гражданского общества, 
во имя успешного социально-экономического развития нашего региона, на благо всех ульяновцев.

Поздравление

Нина Владимировна призналась, что ей 
немного жаль расставаться с должно-
стью председателя
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Георгий Кузнецов 

Генеральный директор 
Ульяновского автозавода Вадим 
Швецов представил план сокра-

щения площади завода, создания 
на его базе индустриального пар-

ка, модернизации производства 
и рассказал о судьбе модельного 

ряда предприятия.  

Выступление гендиректора 
прошло в рамках заседания со-
вета по модернизации экономики 
и инновационному развитию ре-
гиона, проведенного губернатором 
сергеем Морозовым в четверг,  
20 февраля. 

так как темой заседания были 
обозначены развитие индустри-
ального парка ДааЗа и промыш-
ленной площадки УаЗа, глава 
региона во вступительном слове 
напомнил о том, что модернизация 
предприятий - кратчайший путь к 
повышению качества продукции и 
росту производительности труда.  
И заявил, что, во-первых, модер-
низация должна получить регио-
нальную законодательную базу, а 
во-вторых, специалистам необхо-
димо просчитать, что в промыш-
ленности области необходимо мо-
дернизировать в первую очередь, а 
от модернизации каких предприя-
тий можно и отказаться. 

Бывшие промышленные гиган-
ты Ульяновска и Димитровграда 
не зря объединили на одном засе-
дании. судьбы их во многом схо-
жи, да и выбранные пути развития 
одинаковы. Разнятся пока только 
глубина пережитого кризиса и, 
соответственно, сроки принятия  
антикризисных мер.

ДААЗ
В августе 2012-го руковод-

ством ОаО «Объединенные авто-
мобильные технологии» (Оат), 
в которое входит ДааЗ, было 
принято решение о нецелесоо-
бразности содержания большой 
площадки brownfield (820 тысяч 
кв. м), на которой расположено 
всего несколько небольших произ-
водств. Расходы по ее содержанию 
заметно увеличивали стоимость 
продукции, что в условиях жест-

4,5 тысячи новых рабочих мест и 23,7 миллиарда инвестиций 

УаЗ: тотальная перемена  
с минимальной логистикой

кой конкуренции приводило к от-
сутствию заказов. Было принято 
решение о реорганизации, которое 
после решения всех финансовых 
и социальных вопросов привело к 
появлению на территории инду-
стриального парка пяти стабильно 
работающих предприятий. Более 
того, практически достигнута дого-
воренность о размещении в парке 
еще четырех - двух отечественных 
и двух зарубежных - промпроиз-
водств. Директор по операцион-
ному управлению предприятиями 
Димитровграда Оат андрей Коч-
куров до подписания финальных 
соглашений карты не раскрывает, 
но уверен, что уже в текущем году 
они начнут работу.

первого февраля. сюда входит по-
рядка 60 тысяч «уазиков» различ-
ных модификаций, среднетоннаж-
ные грузовики Isuzu (как сказал 
Вадим Швецов, «мы «по-тихому» 
уже запустили их полный цикл 
производства») и автомобили еще 
двух партнеров, которые придут 
на УаЗ в течение ближайших двух 
лет. (Названия фирм традиционно 
не разглашаются.) 

Всего в модернизацию произ-
водства будет вложено 3,5 милли-
арда рублей, а в зоне «УаЗ» соз-
дадут более 1200 новых рабочих 
мест.

Другие зоны
Зона «Запад» (73,5 га) будет 

отдана под жилищное строитель-
ство. Проект 3-9-этажной застрой-
ки уже разрабатывается, поселить-
ся здесь сможет более 21 тысячи 
человек, инвестиции составят 14,7 
миллиарда рублей, рабочих мест 
будет создано более 1200.

Зона «Металлургия» (33,5 га) 
предназначена для соответствую-
щих производств, не работающих 
собственно на УаЗ. Инвестиции - 
3,349 миллиарда, рабочие места - 
450. 

Зона «Восток»  (56,15 га) будет 
отдана под индустриальный парк, 
инвестиции составят 562 миллио-
на, число  рабочих мест - около 
400. 

И наконец почти всю терри-
торию вдоль Московского шоссе 
(39,85 га) займет общественно-
деловая зона. Как несложно дога-
даться, площади здесь будут сда-
ваться в аренду. Предполагаемые 
инвестиции - 1,5 миллиарда, число 
рабочих мест - более тысячи.  

Остается еще 58,8 га, определен-
ных в плане как «вспомогательные 
(резервные) территории». 

И снова УАЗ
Работы по модернизации про-

изводства уже начались. Заку-
плена новая штамповочная линия 
под марку Patriot, которую скоро 
запустят. Большую часть старых 
штамповочных линий сегодня де-
монтируют. Идет работа по реорга-
низации сварочного комплекса. Он 
заметно уменьшается по площади 

и кумулируется в одном месте, что 
позволит избежать существовав-
ших логистических проблем. Для 
семейства  Patriot фактически го-
товят новую сварочную линию. 

От автоматного производства 
завод отказывается, а один из быв-
ших механосборочных цехов от-
дается под единый складской тер-
минал, которых сегодня на заводе 
более 30. 

Как определил весь процесс со-
кращения площади УаЗа Вадим 
Швецов, «это будет тотальная пере-
мена с минимальной логистикой».

Но «сжатием» территории но-
вости автозавода не ограничива-
ются. По данным независимого 
аудита, если решить проблемы с 
качеством, УаЗ может увеличить 
продажи на 30 процентов. Поэто-
му гендиректор обещал быть «мак-
симально жестким, пока мы не 
доведем качество машин до южно-
корейского». 

Не менее остро, как выясни-
лось, стоит на заводе и проблема 
воровства. сейчас идет установка 
видеонаблюдения и полная пере-
загрузка системы учета. Ко вто-
рому полугодию здесь надеются 
решить и ее. 

Что же касается собственно 
автомобилей, то модели Patriot 
будут производить до 2020 года, 
Hunter снимут с конвейера в 2015 
году, а вот знаменитую «буханку» 
собирать будут, судя по всему, еще 
долго. Вадим Швецов справедливо 
назвал ее «бесценным продуктом» 
и пообещал модернизацию.

Новая же модель, давно обеща-
емый «монокок», пойдет в серию 
с 2018 года. с ним УаЗ рассчиты-
вает занять новую нишу на рынке 
легковых внедорожников. 

Вопрос
Главным препятствием к разви-

тию производства Вадим Швецов 
назвал «невменяемую» стоимость 
электроэнергии для промышлен-
ных предприятий. И предложил, 
если нельзя решить вопрос на 
уровне РЭК (региональной энер-
гетической комиссии. - Авт.), при-
нять программу субсидирования 
затрат по транспортировке элек-
троэнергии…

УАЗ
Ульяновский автозавод зани-

мает 312 гектаров. Как образно, 
хотя и не согрешив против правды, 
сказал Вадим Швецов, «это и поля, 
и строения, и площадки, и реки».  
Производственную площадь так 
же, как и на ДааЗе, решено со-
кратить ради сокращения затрат. 
«сжать» до периметра стандарт-
ного современного автозавода.  
Гендиректор, который принимал 
участие в модернизации и в строи-
тельстве новых автозаводов в Ела-
буге, Набережных Челнах, Влади-
востоке и Всеволжске, прекрасно 
знает, о чем говорит. 

По расчетам команды Шве-
цова, для производства 105 тысяч 
автомобилей в год - с механообра-
боткой, штамповкой и доработкой 
спецавтомобилей - вполне хватит 
площади в 50 га. Остальная имею-
щаяся у завода площадь уже раз-
бита на несколько частей, каждой 
определено назначение, просчи-
таны необходимые инвестиции и 
даже число будущих рабочих мест. 

Зона «УАЗ»
Цифра 105 тысяч взята не с по-

толка. Она лимитирована новой 
покрасочной линией, запущенной 

Кирилл Шевченко 

Председатель наблюдательного 
совета ГК «Фонд содействия 

реформированию ЖКХ» Сергей 
Степашин провел совещание по 
реализации закона № 185-ФЗ в 

Ульяновской области.

Перед совещанием сергей сте-
пашин и председатель правления 
госкорпорации Константин Цицин 
посетили  поселок УКсМ, в кото-
ром  по программе переселения и 
благодаря вложениям инвесторов 
сносится ветхое жилье, а на его ме-
сте возводятся современные дома; 
и микрорайон на улице автозавод-
ской, где ведется строительство 
жилья по программе реновации.

В поселке УКсМ планируется 
возвести восемь многоквартирных 
домов общей площадью 55 тысяч 
квадратных метров. Жилье в них 
получит почти тысяча семей. В 
рамках № 185-ФЗ расселены и сне-
сены первые пять ветхих домов, в 
этом году своей очереди ждут сле-
дующие пять. Всего здесь было 19 
домов постройки 1947-1948 годов. 

стоит отметить, что, по сути, 
ведется комплексное развитие 

территории. Директор застройщи-
ка - компании «Премьера» - Рус-
лан сеюков рассказал, что место 
найдется и детскому садику на 240 
мест (проектно-сметная докумен-
тация разрабатывается), и офису 
врача общей практики, и велоси-
педным дорожкам. толчок же ра-
боте дал именно № 185-ФЗ.

На улице автозаводской стро-
ительство жилья ведется по про-
грамме реновации, взятой на воо-
ружение регионом. Как рассказал 
представителям госкорпорации 
губернатор сергей Морозов, в на-
стоящее время в областном центре 
в рамках этой программы плани-
руется комплексное развитие 14 
площадок: пяти - в Засвияжском, 
четырех - в Железнодорожном, 
трех - в ленинском и двух - в За-
волжском районах.

сергей степашин высоко оце-
нил подход Ульяновской области в 
сфере улучшения жилищных усло-
вий граждан, выделив программу 
реновации как самостоятельный 
опыт по переселению из ветхого и 
аварийного жилья. «В этом вопро-
се Ульяновская область идет па-
раллельным путем с программой 
фонда. Руководство региона надо 
похвалить за это», - отметил экс-

сергей степашин оценил ульяновский подход

Нужно комплексное решение - реновация  

председатель счетной палаты РФ.
тему реновации сергей Мо-

розов поднял и в ходе совещания. 
Отчитавшись о реализации про-
грамм фонда в регионе (с 2008 
года с учетом средств долевого 
софинансирования областного и 
муниципального бюджетов на пе-
реселение граждан из аварийного 

жилья и капитальный ремонт на-
правлено 4,1 миллиарда рублей, 
что позволило снести 115 аварий-
ных домов и переселить в новое 
жилье почти 2,5 тысячи человек) 
и обозначив направления работы 
в программе капитального ремон-
та и переселения в перспективе 
до 2017 года, он напомнил, что в 

программу ремонта часто попада-
ют дома, которые выгоднее не ре-
монтировать, а сносить, и ремонт 
не может решить проблему карди-
нально. «Нужно развивать и под-
держивать механизмы, которые бы 
позволяли комплексно подходить 
к решению проблемы. Не ограни-
чиваться ремонтом одного-двух 
домов, а сносить ветхое жилье (с 
износом более 65 процентов) во 
всем микрорайоне. Проводить ре-
новацию с возведением на этом 
месте современного комфортного 
многоэтажного жилья, формиро-
ванием новой социальной инфра-
структуры. Надо обратить особое 
внимание и поддерживать именно 
проекты комплексного развития 
территорий. На них в первую оче-
редь и нужно направлять средства 
фонда», -  заявил губернатор.

также на совещании обсуди-
ли ряд трудностей в  реализации 
требований № 185-ФЗ, с которы-
ми столкнулась часть регионов, в 
том числе и Ульяновская область, 
из-за чего было приостановлено 
софинансирование программ ка-
премонта и переселения. По ито-
гам совещания стороны пришли к 
пониманию в решении вопроса.
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Сергея Степашина сопровождал сенатор Совета Федерации РФ от 
Законодательного собрания Ульяновской области Сергей Рябухин
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ил-76мД-90а  
вошёл в ТоП-10  
событий отрасли

Совершенно 
новое  
качество
Георгий Кузнецов 

Успешное завершение летно-
конструкторских испытаний и 

первого этапа государственных  
совместных испытаний (ГСИ) 

самолета Ил-76МД-90А произ-
водства Ульяновского авиазавода 

вошло в ТОП-10 важнейших  
событий российского  

авиастроения прошлого года  
по версии аэрокосмического  

журнала  «Взлет».

Удачное начало долгой жизни 
глубоко модернизированного ил-76 
соседствует в ТоПе с ростом выпу-
ска самолетов Sukhoi Superjet 100, 
передачей ВмФ РФ первых миГ-
29к, поставкой заказчикам самоле-
тов ан-148, дебютом на авиасалоне 
макС-2013 первых летных образ-
цов среднего многоцелевого верто-
лета ка-62, началом обучения кур-
сантов на учебно-боевых самолетах 
Як-130 и др.

Первый опытный образец 
военно-транспортного самолета 
ил-76мД-90а (заводской № 0102, 
та самая машина, взлету которой в 
ноябре 2012 года аплодировал Вла-
димир Путин) вернулся для даль-
нейшей доработки по результатам 
первого этапа ГСи из Лии им. 
м.м. Громова (Жуковский) в аэро-
порт «Ульяновск-Восточный» чет-
вертого декабря.

Первый этап проводился сов-
местным экипажем разработчика 
-  оао «ил» и главного заказчика 
- минобороны РФ. В ходе испыта-
ний выполнено 38 полетов, провере-
но функционирование пилотажно-
навигационного комплекса и его 
систем, топливной системы, автопи-
лота, радиосвязи. отработаны пре-
дельные по прочности режимы на 
предельной скорости, предельные 
перегрузки, сочетание достижения 
предельной скорости и предельной 
перегрузки одновременно. В рамках 
ГСи выполнены полеты с макси-
мальным взлетным весом - 210 тонн 
и максимальным посадочным весом 
- 170 тонн, отработана методика ухо-
да самолета на второй круг при «от-
казе» одного и двух двигателей.

По словам командира экипажа 
летчика-испытателя николая куи-
мова, совершившего на ил-76мД-
90а порядка 60 полетов, это замеча-
тельный самолет, оправдывающий 
все надежды. «Это совершенно 
новое качество знаменитого ил-76, 
- говорит пилот, - хорошие взлетно-
посадочные характеристики, каче-
ственно иные режимы автопилота, 
мощный навигационный комплекс, 
у воздушного судна - отличное бу-
дущее, уверен, чем больше таких по-
строят, тем лучше».

В настоящее время летный обра-
зец находится на Ульяновском авиа-
заводе,  где ведется его доработка. По 
ее окончании самолет будет передан 
(в апреле-мае) на второй этап ГСи, 
в ходе которого пройдут испытания 
бортовых комплексов обороны и 
связи, а также десантирование гру-
зов и техники.

Сегодня на «авиастаре» в про-
изводстве находится уже несколько 
серийных самолетов ил-76мД-90а. 
Судна под заводскими № 0103 и 
0104 будут переданы заказчику в 
этом году. Всего, по словам генераль-
ного директора авиазавода Сергея 
Дементьева, к 2020 году будет по-
строено не менее 80 бортов различ-
ных модификаций ил-76мД-90а.

Оксана Моисеева

На площадке ООО «Марс» 
началось строительство 

нового цеха по изготовлению 
упаковки для российских 

предприятий этой компании. 
Как сообщил директор фабри-

ки по производству кормов 
для домашних животных ООО 

«Марс» Сергей Николаев, 
этот проект представляет 

собой модернизацию части 
технологической линии, кото-
рая направлена на снабжение 

упаковочными материалами 
ульяновского филиала и дру-

гих аналогичных предприятий 
компании «Марс». 

- надеюсь, что проект будет 
довольно быстро реализован - 

мы планируем завершить его 
уже осенью этого года. он соз-
даст нам дополнительно сорок 
рабочих мест - именно столько 
сотрудников будут работать 
на этом производстве. По су-
ществу, это будет своего рода 
полноценный завод в нашем 
большом предприятии.

В новом цехе установят и 
запустят в работу три упаковоч-
ные машины, хотя предусмотре-
ны  возможности для функцио-
нирования пяти таких машин, 
и построят склад оперативного 
хранения упаковки. Площадь 
цеха составит 1 800 квадрат-
ных метров. на производстве 
установят систему очистки 
и повторного использования 
ливневых стоков фабрики, бу-
дут использовать естественное 
освещение - крышные фонари 

и автоматизированную систему 
освещения. По словам главного 
инженера Фарида Яфасова (на 
снимке), расширение предприя-
тия и строительство нового кор-
пуса ведется по принципу Лин 
- бережливого производства, 
основанного на  стремлении к 
устранению всех видов потерь. 

Решение построить в обла-
сти цех по производству упа-
ковки для всех фабрик России, 
производящих корма для жи-
вотных, было принято в августе 
прошлого года в ходе встречи 
главы региона Сергея морозо-
ва и председателя Совета ди-
ректоров компании Mars Inc. 
Линды марс в штаб-квартире 
в Вашингтоне. инвестиции в 
этот проект составили около 
четырехсот сорока миллионов 
рублей. кроме филиала в Улья-

Анна Никс

В минувшую среду одно из 
крупнейших предприятий 

Димитровграда - ОАО «Дими-
тровградхиммаш»  - посетил 

глава региона Сергей Мо-
розов. О модернизации уже 

существующих рабочих мест 
на предприятии рассказал его 

генеральный директор  
Сергей Михайлин. 

он привел примеры эконо-
мических успехов завода, свя-
занных, в частности, с ростом 
на 6,6% объемов отгруженной 
продукции, и обратил внимание 
на тот факт, что применение со-
временного оборудования поз- 
волит значительно повы- 
сить производительность труда. 
«мы рассчитываем, что в этом 
году эти индексы продолжат 
расти, а значит, появятся допол-
нительные возможности для 
совершенствования условий 
производства и социального по-
ложения сотрудников», - сказал 
михайлин.

на предприятии полным 
ходом идет строительство 
четвертой очереди сварочно-
сборочного цеха для выпуска 
нефтегазоперерабатывающего 
оборудования. основными по-
требителями продукции ста-
нут предприятия «Роснефть», 
«Лукойл», корпорация «атом» 
и другие. Завершение работ на-
мечено на 2015 год.

Сергей михайлин показал 
строение, подготовленное для 
установки печи для термальной 
обработки изделий массой до 
двухсот тонн. Это оборудование 
украинской фирмы «кераммаш» 
уже готово и отправлено в Улья-
новск. В ближайшие десять дней 
сотрудники завода приступят 
к ее монтажу. Печь позволяет 
производить отжиг изделий при 
температуре в 1100 градусов С.  

«Димитровградхиммаш» 
замахнулся на двести тонн
В регионе составят рейтинг корпоративной ответственности бизнеса 

1520  
рабочих мест запланирова-
но создать в димитровграде 
до конца 2014 года. в рамках 
инвестиционных проектов на 
территории муниципального об-
разования предполагается сфор-
мировать более 500 вакансий.

цифра

СПРАВКА «Ульяновской правды» 
С  2010 года «Деловая Россия» 
выдвигает вопрос о производитель-
ности труда как вопрос о выживании 
страны в XXI веке. В течение 2011 
года общероссийской общественной 
организацией был разработан план 
«Новая индустриализация. Концеп-
ция 25х25» и дорожная карта к нему. 
В мае 2012 г. задача была зафикси-
рована в указах президента Путина. 
Последовательная реализация этих 
документов позволила бы России 
к 2020 году иметь 25 миллионов 
высокопроизводительных рабочих 
мест в разных отраслях экономики. 
Это сократило бы отставание от 
развитых стран и по многим другим 
направлениям, включая уровень 
жизни граждан и здоровье нации.

В другом корпусе для оконча-
тельной сборки изделий такой 
большой массы будут установ-
лены два стотонных крана.

- После термической обра-
ботки перед покраской изделие 
нужно обработать, очистить от 
окалины, - пояснил главный 
инженер оао Виктор анаш-
кин. - Это делается так называ-
емым дробеструйным методом 
в специальной камере. маляр-
ный комплекс запланирован, 
но сейчас мы подыскиваем раз-
работчиков этого проекта. на-
деемся, он будет реализован в 
следующем году.

основой сварочного участ-
ка стал недавно привезенный 
лично Сергеем михайлиным из 
Финляндии современнейший 
двухдуговой сварочный ком-
плекс. С его помощью можно 
работать над изделиями массой 
до ста пятидесяти тонн. а спе-
циальный токарный станок, с 
помощью которого можно об-
рабатывать изделия диаметром 
в пять метров и массой в шесть-
десят тонн, тоже уже находится 
на полпути к Димитровграду из 
ижевска. 

- Введение четвертой очере-
ди на нашем предприятии по-
зволит значительно расширить 
гамму выпускаемой продукции, 
- подчеркнул Сергей михай-
лин. - Если сейчас наш макси-
мум - изделия массой до ста 
тонн, то с вводом четвертой ли-
нии наши возможности в этом 
пункте возрастут ровно вдвое, и 
мы сможем производить изде-
лия с массой в двести тонн.

Упаковка для России
кошки и собаки страны будут есть из ульяновских пакетов

новске новый упаковочный цех, 
по предварительным планам, 
будет снабжать своей продук-
цией заводы в новосибирске и 
в московской области. и это 
только начало.

кроме того, применение со-
временного оборудования по-
зволит значительно повысить 
производительность труда. Ведь 
если определенный участок об-
служивали восемь сварщиков, 
то после внедрения нового обо-
рудования тот же объем работы 
будет под силу двоим.

- модернизация, которая 
проходит на крупных регио-
нальных промышленных пло-
щадках, нацелена именно на это. 
Правительство региона готово 
поддерживать этот тренд и про-
должает оказывать финансовую 
и организационную помощь 
предприятиям. кроме того, вне-
дрение такого механизма под-

держки действующих предпри-
ятий мы намерены лоббировать 
на федеральном уровне. Сейчас 
он применяется лишь в отно-
шении привлеченных в страну 
инвесторов и при строитель-
стве новых производств, - под-
черкнул в завершение визита  
Сергей морозов.

После осмотра производ-
ственной линии губернатор 
обсудил с предпринимателя-
ми Димитровграда проект за-
кона Ульяновской области о 
социальной ответственности 
бизнеса. на встрече глава ре-
гиона подчеркнул, что готов к 
открытому диалогу с бизнес-
сообществом и будет привет-
ствовать помощь предпринима-
телей по тем проектам, которые 
закладывают систему оценки 
квалификации, подготовки 
профессиональных стандартов, 
«в создании системы обучения 
на протяжении всей жизни, 
стимулирования работника и, 
соответственно, работодателя 
заниматься профессиональной 
карьерой работника …», - ска-
зал глава региона.

Участники встречи также 
обсудили ряд инициатив губер-
натора в сфере социальной по-
литики: о разработке региональ-
ного рейтинга корпоративной 
ответственности бизнеса, вве-
дении добровольной социаль-
ной отчетности предприятий, 
создании в каждой организации 
этического кодекса.

как отметил депутат Зако-
нодательного собрания Улья-
новской области олег Гречни-
ков, 

«Димитровградхиммаш» 
смело можно назвать образ-
цом для подражания и с точки 
зрения организации производ-
ственного процесса, и с точки 
зрения кадровой политики. 

- В 2011 году предприятие 
было признано лучшим нало-
гоплательщиком России, в на-
чале этого года завод завоевал 
первое место в номинации «Со-
циально ответственный биз-
нес» конкурса «общественное 
признание».  Все эти успехи не 
случайны. В Год человека тру-
да особое внимание «Единая 
Россия» уделяет партийному 
проекту «Достойный труд». 
Его главная цель - создание до-
стойных и безопасных условий 
работы. Это важнейшая задача, 
и сегодня сама жизнь требует от 
работодателей ее неукоснитель-
ного выполнения», - особо под-
черкнул депутат.
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Георгий Кузнецов 

Во вторник 18 февраля губер-
натор Сергей Морозов провел 

выездное совещание по вопро-
сам строительства аэропор-

товой особой экономической 
зоны «Ульяновск-Восточный» 

(ПОЭЗ). Перед совещанием 
были осмотрены  площадка 

первого пускового комплекса 
ПОЭЗ и складской комплекс 

компании «ААР Рус». В строи-
тельство складского терминала и 

центра техобслуживания за-
падных самолетов в Ульяновске 

американские инвесторы вложат 
2,5 млрд рублей.

Проект «ааР Рус» является 
двусоставным. он предусматрива-
ет создание логистического центра 
для поставок в Россию авиацион-
ных запасных частей и компонен-
тов, хранения товаров других рези-
дентов ПоЭЗ и иных компаний, а 
в дальнейшем - создание крупней-
шего в РФ центра технического 
обслуживания и ремонта (ТоиР) 
авиатехники западного произ-
водства, строительство которого 
начнется в июле. Благодаря появ-
лению второго инвестпроекта объ-
ем вложений компании в ПоЭЗ 
вырос  с 219 миллионов более чем 
до 2,5 миллиарда рублей, а количе-
ство создаваемых рабочих мест -  
с 20 до 607.

Центр ТоиР (ангарный ком-
плекс площадью около 20 тысяч 
квадратных метров)  будет спосо-

Ева Невская

Ни для кого не секрет, что  государство 
тратит огромные средства для поддер-

жания комплекса ЖКХ в «приемлемом» 
состоянии, при этом эффективность их 

расходования весьма невысока. Ситуация 
осложняется ежегодным повышением 

тарифов на коммунальные услуги (в 15 
раз за последние 10 лет), при том, что их 

качество остается на низком уровне. В 
результате повышается социальная напря-
женность в обществе и возрастает нагруз-

ка на региональные и местные бюджеты за 
счет увеличения расходов на предоставле-

ние льгот и субсидий. 

из сложившейся ситуации можно выйти, 
только если модернизировать ЖкХ с учетом 
повышения его энергетической эффективно-
сти и повышения качества предоставляемых 
услуг, считает общероссийская обществен-
ная организация «Деловая Россия».

К модернизации нужно 
подходить комплексно 

В прошлом году, во время своей предвы-
борной кампании, Владимир Путин заметил, 
что ключом к решению задач по модерни-
зации коммунального хозяйства является 
создание благоприятных условий для при-
влечения частных инвестиций в эту отрасль. 
Задача частного бизнеса в ЖкХ - реализовы-
вать масштабные инфраструктурные проек-
ты, а не латать дыры за счет тарифов. 

бен обслуживать практически все 
типы иностранных воздушных 
судов, включая Boeing 777, 747 
и Airbus 340, а в перспективе - и 
российский SSJ-100 и даже еще не 
запущенный в серию мС-21. Ба-
зовое техобслуживание можно бу-
дет одновременно выполнять для 
восьми узкофюзеляжных или двух 
широкофюзеляжных самолетов. 
Параллельно с центром ТоиР в 
зоне сформируют сток авиацион-
ных запасных частей и компонен-
тов, который компания планирует 
использовать как для собственных 
нужд, так и для поставок другим 
российским провайдерам.

По словам директора по стро-
ительству «ааР Рус» Виталия 

Дудина, полностью проект будет 
реализован в течение двух лет. 
на сегодня практически заверше-
ны монтажные работы по зданию 
складского комплекса, готовится 
монтаж складского и грузоподъем-
ного оборудования и отделочные 
работы в административном бло-
ке. Ввод склада в эксплуатацию 
намечен на II квартал. 

Учитывая, что летом на строи-
тельство своих объектов выходят 
еще три резидента ПоЭЗ, в част-
ности «ФЛ Техникс Ульяновск» 
(ТоиР узкофюзеляжных самоле-
тов) и авиационный завод «Витязь» 
(сборка 19 местных самолетов ка-
надской разработки DHC-6 Twin 
Otter), начато выполнение работ по 

строительству объектов инженер-
ной инфраструктуры. В феврале 
состоялось подписание договора 
подряда на обустройство сетей водо-
снабжения и хозяйственно-бытовой 
канализации, сетей связи, а также 
систем газоснабжения между оао 
«особые экономические зоны» и 
Зао мСУ-14 «Ульяновск». (Под-
рядная организация определена 
по итогам открытого конкурса  
22 января 2014 года.)  Плановое завер-
шение этих работ состоится в дека-
бре. «В настоящий момент ожидается 
получение положительного заклю-
чения государственной экспертизы 
по проектной документации на сети 
электроснабжения, объекты комму-
нальной зоны и таможенной инфра-
структуры. Завершить обустройство 
этих объектов также планируется в 
конце 2014 года», - заявил руково-
дитель филиала оао «оЭЗ» Денис  
Барышников.

напомним, на сегодняшний 
день статус резидентов ПоЭЗ 
имеют шесть компаний с общим 
объемом заявленных инвестиций 
6,6 миллиарда рублей. налоговые 
отчисления при выходе на пол-
ную производственную мощность 
составят 595,7 миллиона. Плани-
руемое количество новых рабочих 
мест - 1200.

как отметил первый вице-
премьер - министр стратегическо-
го развития и инноваций региона 
александр Смекалин, «благодаря 
развитию портовой особой эко-
номической зоны Ульяновская 
область имеет реальную возмож-
ность войти в систему глобальной 
кооперации и получить доступ к 
мировому рынку авиационной и 
авиастроительной отрасли, заняв 
при этом до 30 процентов рынка 
обслуживания воздушных судов 
на территории СнГ». 

Ульяновская область может стать опытной площадкой  
для отработки механизмов привлечения частных инвестиций в ЖкХ

Главное - правильно посчитать

Справка «Ульяновской правды» 
 Источники финансирования реализации пилот-
ного проекта: 
 Частные инвестиции - основной источник 
финансирования 
 Инвестиционный фонд (возможно финансиро-
вание разработки проектной документации) 
 Средства фонда АИЖК (софинансирование 
проектов) 
 Средства Фонда содействия реформированию 
ЖКХ (софинансирование проектов) 
 Средства бюджета РФ, бюджета субъекта РФ, 
бюджета муниципального образования (использу-
ются только для финансирования убыточных про-
ектов и для софинансирования проектов с целью 
сокращения срока окупаемости)

Первый резидент Ульяновской ПоЭЗ заканчивает строительство 

Претендуем на треть рынка ТоиР  СнГ 
Справка «Ульяновской правды» 
РОСОЭЗ - федеральная сеть особых экономических зон, развитием которой зани-
мается управляющая компания ОАО «ОЭЗ» (единственный акционер - государство). 
Из 17 ОЭЗ, находящихся в управлении ОАО «ОЭЗ», шесть  специализируются на 
развитии промышленного производства, пять - на технологических инновациях, че-
тыре - на развитии туристско-рекреационного бизнеса, две - на развитии портово-
логистических и транспортных узлов. 
Портовая особая экономическая зона «Ульяновск-Восточный» создана в соот-
ветствии с Постановлением Правительства РФ № 1163 от 30.12.2009. Помимо 
готовой инфраструктуры и пониженных арендных ставок на землю, резиденты 
ПОЭЗ освобождаются от выплат таможенных пошлин и НДС на товары, ввозимые 
на территорию зоны из-за границы РФ, а также получают ряд налоговых льгот. В 
частности, в течение 10 лет резиденты пользуются пониженной ставкой налога на 
прибыль (2%) и не платят транспортный и земельный налоги, а в течение 15-ти -  
налог на имущество.

«Деловая Россия» разработала «концеп-
цию комплексной модернизации ЖкХ и пе-
рехода к строительству энергоэффективных 
домов». В основе концепции заложен меха-
низм привлечения частных инвестиций для 
реализации инфраструктурных проектов в 
сфере ЖкХ, пишет Строительство.ру.

По словам разработчиков документа, 
реализация концепции даст возможность 
комплексно развить коммунальную инфра-
структуру населенных пунктов, основыва-
ясь на генеральных планах и проектах раз-
вития застроенных территорий.  «Сегодня 
мы предлагаем регионам рассмотреть во-
прос о реализации пилотных проектов на 
базе этой концепции. Эти проекты станут 
опытной площадкой для отработки меха-
низмов привлечения частных инвестиций, 
а также отработки инженерно-технических 
и организационных решений, обеспечи-
вающих повышение энергоэффективности 
ЖкХ. Полученный в ходе их реализации 
опыт будет основой для совершенствова-
ния законодательства», - заявил советник 
председателя «Деловой России» михаил  
Викторов.

Предложением уже заинтересовались и в 
правительстве Ульяновской области. Губер-
натор Сергей морозов рекомендовал про-
фильному ведомству внимательнее изучить 
концепцию и возможные выгоды субъекта 
РФ от осуществления пилотного проекта 
комплексной модернизации ЖкХ. 

Пилотный «приземлился»  
в Климовске

одной из первых площадок, где будет 
запущен пилотный проект по финансирова-
нию жилищно-коммунальной сферы, станет 
город климовск московской области. 

Плацдармом для эксперимента выбран 
уже построенный 125-квартирный дом с ис-
пользованием энергоэффективных матери-
алов и технологий и оборудованный всеми 
приборами учета. Для оконных конструк-
ций применены стеклопакеты с теплоот-
ражающим напылением. При этом затраты 
на оснащение дома общедомовыми и инди-
видуальными приборами учета тепловой 
энергии и воды составили менее 1% сметной 
стоимости дома. Достигнутая экономия те-
пловой энергии - 37,5%. 

Эксперт от «Деловой России» напо-
минает, что главным критерием выбора 
победителя в конкурсе на модернизацию 
объектов ЖкХ должно быть достижение 
максимальной экономии энергоресурсов 
и качество выполняемых работ при раз-
умных сроках окупаемости проектов. В 
этом случае будут максимально использо-
ваны инновационные технологии, имею-
щиеся на рынке, и объекты ЖкХ станут 
образцом применения энергосберегающих  
технологий.

Четкий сигнал инвесторам
По словам разработчиков концепции, в 

основе новых подходов, которые предлагает 
«Деловая Россия», положены два основных 
принципа:  во-первых, необходимо создать 
для частного бизнеса условия, при которых 
ему было бы выгодно создавать энергоэф-
фективные дома, качественно модернизиро-
вать объекты ЖкХ с учетом повышения их 
энергоэффективности;  и во-вторых, создать 
твердые гарантии возврата инвестиций, что-

бы инвесторы и финансовые организации 
вкладывали средства в ЖкХ. 

Если с первым постулатом глупо спо-
рить, то во втором «спрятан» ряд рисков. 
Полный или частичный невозврат инвести-
ций в ЖкХ может быть обусловлен самы-
ми различными обстоятельствами. Среди 
них неплатежи населения за коммунальные 
услуги и возможность увеличения коли-
чества граждан, попадающих в категорию 
льготников;  госрегулирование тарифов на 
коммунальные услуги и вероятность воз-
никновения форс-мажорных ситуаций, свя-
занных со стихийными бедствиями. 

- Чтобы дать инвесторам четкий сигнал о 
готовности сотрудничать, государство должно 
гарантировать им возврат инвестиций во всех 
вышеперечисленных случаях путем создания 
Фонда гарантирования возврата инвестиций, 
- считает советник председателя «Деловой 
России» михаил Викторов. -  При этом воз-
врат средств инвестору должен происходить 
в течение приемлемого для инвестора срока 
окупаемости (в среднем 7 - 8 лет).

инВЕСТиЦии

Задача частного бизнеса 
в ЖКХ - реализовывать 
масштабные  
инфраструктурные  
проекты, а не латать дыры  
за счет тарифов
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Роспотребнадзор  утвер-
дил правила организации  
детского сада на дому.

В днеВник делоВого челоВека Руслан  
Гайнетдинов:

Ульяновцев приглашают  
на «Предпринимательские сезоны-2014»
В период с 21 по 28 июня 2014 года в краснодарском крае в 
поселке абрау-дюрсо при поддержке администрации Президента 
Российской Федерации пройдет объединенный форум молодых 
предпринимателей «Предпринимательские сезоны-2014». Цель ме-
роприятия - получение молодыми предпринимателями качественно 
новых знаний от ведущих специалистов страны и мира в области 
развития и ведения бизнеса. В рамках мероприятия будут исполь-
зованы лучшие образовательные бизнес-программы и технологии. 
Форум предполагает объединить более 2000 молодых, активных и 
талантливых отечественных бизнесменов, стремящихся раскрыть и 
реализовать свои потенциальные возможности.

Правительство обещает упростить  
налоговую отчетность бизнеса
Трудозатраты на подготовку и подачу налоговой отчетности к концу 
следующего года должны сократиться на 10 процентов. Таких 
улучшений чиновники фискального ведомства планируют добиться 
благодаря реализации программы мероприятий по совершен-
ствованию налогового администрирования, которую 10 февраля 
подписал премьер-министр России дмитрий Медведев. В частности, 
компаниям и предпринимателям разрешат хранить первичные и 
иные документы в электронном виде и предоставлять их в нало-
говую службу, не тратя время и ресурсы на распечатывание. При 
этом сроки предоставления электронной отчетности предлагается 
продлить на 10 дней.

Сотрудничество центров занято-
сти с компаниями-инвесторами 

выйдет на новый уровень.
В Ульяновске прошла встреча 

главы региона с руководителями 
центров занятости населения и 
кадровых агентств. В рамках ме-
роприятия стороны обсудили во-
просы обеспечения трудовыми 
ресурсами предприятий, создавае-
мых в рамках реализации инвест-
проектов.

- Центры занятости должны 
стать своеобразными модерато-
рами деловой активности в каж-
дом муниципальном образовании, 
проводниками и для соискателей, 
и для бизнесменов, и для систе-
мы организаций, занимающихся 
подготовкой и переподготовкой 
специалистов. Они должны рабо-
тать как полноценные кадровые 
агентства: отслеживать вакансии, 
активно формировать базу данных 
соискателей, тесно взаимодейство-
вать с работодателями и вузами. 
Считаю, что центры занятости с 
самого первого дня должны рабо-
тать с инвесторами, включаться 
уже на стадии обсуждения и под-
готовки проектов, - отметил губер-
натор Сергей Морозов. 

По поручению главы региона 
центры занятости проработают 
вопрос заключения соглашений с 
компаниями-инвесторами. Пла-
нируется, что в рамках сотруд-
ничества будет анализироваться 
текущая и прогнозируемая чис-
ленность и профессионально-
квалификационный состав 
свободных трудовых ресурсов, 
возможность обеспечения инвест-
проектов сотрудниками из дру-
гих муниципальных образований. 
Кроме того, центры занятости мо-
гут оказывать инвесторам содей-
ствие в профессиональном обуче-
нии и переподготовке кадров.

Также участники совещания 
обсудили возможности сотрудни-
чества между центрами занятости 
и кадровыми агентствами в сфере 
развития рынка труда и снижения 
численности безработных граждан.

В контакте 
с бизнесом

Василиса Краснова

Проблеме доступности дошкольного обра-
зования в регионе уделяется большое вни-

мание. Только в 2013 году в области было 
создано 2,5 тыс. мест в детских садах. 

- В этом году мы поставили перед собой 
амбициозную задачу - отремонтировать и 
ввести в строй более 45 детских садов. На 
эти цели будет выделено около 1,5 млрд ру-
блей. Таким образом, к концу года мы соз-
дадим в регионе порядка трех тысяч новых 
дошкольных мест, - отмечает губернатор 
Ульяновской области Сергей Морозов.

По словам министра образования и нау-
ки региона Екатерины Уба, это позволит 
обеспечить местами в детских садах всех 
«трехлеток», однако в очереди остается еще 
довольно много детей младшего возраста. 

Казалось бы, дефицит мест в детских 
садах должен служить источником разви-
тия частного бизнеса, но и в этом секторе 
спрос превышает предложение. По инфор-
мации регионального минобрнауки, на се-
годняшний день в Ульяновской области 
деятельность по программам дошкольного 
образования осуществляют шесть негосу-
дарственных образовательных организаций 
(пять в Ульяновске и одна в димитровгра-
де). Кроме того, на территории крупных 
муниципальных образований с 2010 года 
работают развивающие досуговые центры, 
которые впоследствии могут стать негосу-
дарственными образовательными организа-
циями дошкольного образования либо орга-
низациями по уходу и присмотру за детьми 
раннего и дошкольного возраста. 

- В 2010 году подобные центры посещали 
порядка тысячи детей, с 2011 по 2013 годы 
их число возросло до 3850. Причем в 2013 
году наиболее востребованными были услу-
ги для детей младшего возраста, начиная с 
шести месяцев, а также старшего дошколь-
ного возраста в сферах изучения иностран-
ных языков, работы логопедов, - уточняет 
Екатерина Уба.

О растущей популярности именно 
ясельных групп говорят и сами представи-
тели бизнеса. 

- В нашем центре занимается около сот-
ни малышей, половина из них - до 3 лет. И 
спрос на такие занятия растет, - рассказы-
вает директор детского центра развития 
«Сёма» (на снимке) Ирина Колонова. - Се-
годня многим приходится отказывать, пото-
му что нам не хватает площадей. Учитывая 
количество желающих, можно было бы в два 
раза увеличить число групп, но найти подхо-
дящее помещение очень трудно. Во-первых, 
оно должно соответствовать требованиям 
СанПиНа, а во-вторых, арендная плата за 
него должна быть приемлемой. Частникам 
ведь все равно, как будет использоваться 
помещение, главное - кто может больше за-
платить.

По мнению Ирины Колоновой, именно 
отсутствие помещений, подходящих для ре-
ализации проектов по созданию групп днев-
ного времяпрепровождения детей,  является 
главной проблемой, мешающей развитию 
малого и среднего предпринимательства в 
данной сфере.

- данная проблема очень актуальна 
ввиду того, что арендодатели зачастую не 
заинтересованы в перепланировке суще-
ствующих помещений и приведения их в 
соответствие с  требованиями СНиП в связи 
довольно высокой стоимостью данных меро-
приятий. В свою очередь предприниматели, 
реализующие подобные проекты, не гото-
вы к вложению столь большого количества 
средств в арендуемые помещения в виду от-
сутствия гарантий длительного их пребыва-
ния в данных помещениях, - комментирует 
руководитель Госкорпорации по развитию 
предпринимательства Ульяновской области 
Руслан Гайнетдинов. - Вариантом решения 
данной проблемы может стать планирова-
ние на этапе проектирования жилых домов 
первых этажей с учетом требований СНи-
Пов, а предпринимателям, в свою очередь, 
через реализацию муниципальных и госу-
дарственных программ путем предоставле-
ния данным предпринимателям субсидий 

на компенсацию части процентной ставки 
по кредитам взятых под выкуп данных по-
мещений.

Стоит отметить, что в некоторых ре-
гионах, например в Самарской области, уже 
успешно реализуется проект по созданию 
дошкольных образовательных учреждений 
на базе встроенных нежилых помещений в 
домах-новостройках «Билдинг-сад». Он по-
лучил поддержку Президента России Вла-
димира Путина, а также входит в модельную 
программу Агентства стратегических инициа-
тив по развитию негосударственного сектора 
дошкольного образования в субъектах РФ.  
В этом году проект «Билдинг-сад» планиру-
ют запустить и в Ульяновской области.

- Главная цель проекта - это обеспечение 
условий для частных предпринимателей, ко-
торые будут открывать мини-детские сады 
на первых этажах жилых домов, в том числе 
на средства грантов, предусмотренных ком-
плексом мер по модернизации дошкольного 
образования, а также конкурсом по разви-
тию предпринимательства, проводимого 
министерством экономики Ульяновской об-
ласти, - отмечает Екатерина Уба.

Кроме того, проект предусматривает 
принятие на уровне муниципальных обра-
зований нормативного акта, регламенти-
рующего возмещение части затрат учреж-
дений на аренду помещений и создание 
условий для ухода за детьми. 

- Мы должны на 3-5 лет определить 
объем финансовых средств, которые будут 
направлены на поддержку частного до-
школьного образования, - подчеркивает 
губернатор.

На сегодняшний день социально ори-
ентированный бизнес получает в регионе 
налоговые преференции,  в том числе пони-
женную ставку при уплате единого налога 
при УСН - 5% от суммы доходов, умень-
шенных на величину расходов. Кроме этого, 
предоставляются льготы по арендной плате 
за пользование государственной и муни-
ципальной собственностью: 40% от ставки 
арендной платы за первый год аренды, 60% 
- за второй, 80% - за третий год.

Новый налог будет взиматься 
со всех туристов, проживающих в 
гостиницах и апартаментах на тер-
ритории эмирата, сообщает Arab 
News. В зависимости от типа отеля 
налог на одного туриста составит 
от семи до 20 дирхамов (от 1,9 до 
5,5 доллара США).

Предполагается, что привле-
ченные средства будут направле-
ны на развитие туристической от-
расли в дубае. Аналогичный налог 
уже действует в некоторых круп-
ных городах Европы, наиболее по-
пулярных у туристов, например в 
Берлине, Риме, Флоренции, Бар-
селоне. В 2013 году ввести подоб-
ный сбор предложили в Таиланде.

В 2013 году число туристов, 
посетивших дубай, превыси-
ло десять миллионов человек. К 
2020 году власти эмирата намере-
ны увеличить число туристов до  
20 миллионов.

Налог  
на туристов

Первые этажи новостроек  
отдадут под детские сады
В Ульяновской области планируется запустить проект по созданию 
частных дошкольных учреждений в жилых домах
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В контакте  
с бизнесом
Сотрудничество центров занято-

сти с компаниями-инвесторами 
выйдет на новый уровень.

В Ульяновске прошла встреча 
главы региона с руководителями 
центров занятости населения и ка-
дровых агентств. В рамках меро-
приятия стороны обсудили вопросы 
обеспечения трудовыми ресурсами 
предприятий, создаваемых в рамках 
реализации инвестпроектов.

- Центры занятости должны 
стать своеобразными модерато-
рами деловой активности в каж-
дом муниципальном образовании, 
проводниками и для соискателей, 
и для бизнесменов, и для систе-
мы организаций, занимающихся 
подготовкой и переподготовкой 
специалистов. Они должны рабо-
тать как полноценные кадровые 
агентства: отслеживать вакансии, 
активно формировать базу данных 
соискателей, тесно взаимодейство-
вать с работодателями и вузами. 
Считаю, что центры занятости с 
самого первого дня должны рабо-
тать с инвесторами, включаться 
уже на стадии обсуждения и под-
готовки проектов, - отметил губер-
натор Сергей Морозов. 

По поручению главы региона 
центры занятости проработают 
вопрос заключения соглашений с 
компаниями-инвесторами. Пла-
нируется, что в рамках сотруд-
ничества будет анализироваться 
текущая и прогнозируемая чис-
ленность и профессионально-
квалификационный состав 
свободных трудовых ресурсов, 
возможность обеспечения инвест-
проектов сотрудниками из дру-
гих муниципальных образований. 
Кроме того, центры занятости мо-
гут оказывать инвесторам содей-
ствие в профессиональном обуче-
нии и переподготовке кадров.

Также участники совещания 
обсудили возможности сотрудни-
чества между центрами занятости 
и кадровыми агентствами в сфере 
развития рынка труда и снижения 
численности безработных граждан.

На прошлой неделе почти неза-
метным остался Международный 
день детей, больных раком, еже-

годно отмечаемый 15 февраля. 

В регионе была проанонсиро-
вана работа  «Школы здоровья» 
для пациентов с онкологически-
ми заболеваниями. Мероприятие 
состоится  в ближайшую суббо-
ту, 22 февраля, в конференц-зале 
регионального онкодиспансера  
(ул. 12 Сентября, 90). В его рамках 
планируется рассмотреть вопросы 
улучшения качества и доступности 
медико-социальной помощи боль-
ным раком. Так, заместитель руко-
водителя главного бюро МСЭ по 
Ульяновской области Наталья Со-
ловьева расскажет о современных 
подходах к оценке инвалидности 
таких пациентов при проведении 
медико-социальной экспертизы. 
Заведующая отделением радиону-
клидной диагностики областного 
клинического онкологического 
диспансера Алла Базюк выступит 
с докладом о методах радиону-
клидной диагностики. Кроме того, 
главный врач санатория «Васи-
льевский» Роберт Муллабаев  (Ре-

спублика Татарстан) поделится 
опытом применения санаторно-
курортного лечения в реабилита-
ции онкобольных.

Если говорить именно о детской 
онкологии, то в России, по сути, 
отсутствует целая отрасль медици-
ны, занимающаяся диагностикой 
подобных заболеваний. А в случае 
с раком, как известно, успешное ле-
чение нередко возможно лишь при 
выявлении заболевания на ранней 
стадии. Поэтому, столкнувшись с 
тяжелыми заболеваниями своих 
детей, родители, если они имеют 
на то возможность, зачастую пер-
вым же делом начинают искать 
варианты лечения за границей. И 
это не случайно. Тему эту поднял 
Сергей Еремин, председатель от-
деления «деловой России» по раз-
витию инноваций и модернизации 
в медицине и спорте, выступив 
экспертом в ИТАР-ТАСС по во-
просу развития детской онкологии 
в России.

- Три года назад волею судеб 
я достаточно глубоко погрузил-
ся в ядерную медицину, работая 
над инвестициями в комплекс 
позиционно-эмиссионной томо-

графии. ПЭТ/КТ представляет 
собой исследование и диагностику 
заболеваний через введение паци-
енту радионуклида в те органы ор-
ганизма, которые трудно увидеть 
без вмешательства извне. На се-
годняшний день этот метод явля-
ется абсолютно первым в ряду тех, 
на основе которых ставятся такие 
диагнозы, как онкология, тяжелые 
кардиологические и неврологиче-
ские поражения и целый ряд дру-
гих. Мир продолжает развиваться 
и совершенствоваться в изучении 
способности ПЭТ/КТ диагности-
ровать эти тяжелейшие заболева-
ния, о чем еще некоторое время 
назад невозможно было и мечтать, 
- говорит Сергей Еремин.

По словам эксперта, на сегод-
няшний день в передовых в плане 
медицинских технологий странах 
ПЭТ/КТ-комплексы создаются из 
расчета один на 1 млн человек на-
селения. для сравнения: в России 
номинально функционируют 12 
таких комплексов, в Москве - пять 
(в рабочем состоянии находятся 
не более двух). 

- Иными словами, отставание 
нашей страны в этой отрасли, а 

значит, и в области сохранения 
жизней огромного количества со-
граждан, колоссальное: только 
официальная очередь онкоболь-
ных, нуждающихся в подобной ди-
агностике, в России приближается 
к 2,5 млн человек, включая детей, 
- констатирует Еремин.

 В апреле 2010 года Татьяна 
Голикова, тогда министр здравоох-
ранения РФ, на совещании прези-
дентского совета по модернизации 
и инновациям под председатель-
ством президента дмитрия Мед-
ведева доложила о вопиющем по-
ложении дел в ядерной медицине. 
Тогда же были поставлены задачи 
по преодолению этого катастрофи-
ческого отставания.

 - К сожалению, надо конста-
тировать, что уровень бюрократи-
зации этих процессов, косности и 
ортодоксальности тех людей, ко-
торым поручено управление на-
шим здравоохранением, сегодня 
таков, что с высокой долей веро-
ятности нуждающимся придется 
еще долго ждать полноценной 
высокотехнологичной диагно-
стики. Бюрократический аппарат 
попросту не дает развивать это 

направление. Утверждаю это от-
ветственно как один из немно-
гих предпринимателей в стране, 
который осуществляет частные 
инвестиции в область ядерной  
медицины, - заявил эксперт 
ИТАР-ТАСС.

 Как следствие, центр ядерной 
медицины «Гераклион», полно-
стью созданный за счет средств 
частного инвестора в Россий-
ском кардиологическом научно-
производственном комплексе 
Минздрава РФ и находящийся в 
95-процентной готовности, к со-
жалению, не работает. 

 - Чтобы заниматься детской 
онкологией, надо, как всегда, пре-
одолеть то, что называют плохим 
инвестиционным климатом. Здесь 
это приобретает жизненно важное 
значение, - сказал Еремин. - Толь-
ко улучшение инвестиционного 
климата в области ядерной меди-
цины и широкое распространение 
различных форм государственно-
частного партнерства позволит 
нам поднять эту область на надле-
жащий уровень, а значит, бороть-
ся на правильной основе за здоро-
вье и жизни наших детей.

Виктория Чернышева, РГ  

Департамент по культурному наследию 
Ульяновской области бьет тревогу: 

одно из самых красивых исторических 
зданий города может лишиться глав-
ного своего украшения. Два лепных 

орла, установленные на крыше дома по 
улице Энгельса, 3/16, требуют срочной 
реставрации. По словам руководителя 

департамента Шарпудина Хаутиева, 
скульптуры могут не пережить нынеш-

нюю весну.

Каменное здание - доходный дом куп-
цов Забориных (он составляет единый 
комплекс со зданием межевого училища, 
признанного памятником архитектуры 
регионального значения) - было построе-
но в начале XX века. Помещения в этом 
доме сдавались внаем. В 1914 году имен-
но здесь открылась первая в Симбирске 
муниципальная аптека.

дом с орлами находится в федеральной 
собственности, на балансе Ульяновского 
государственного технического универ-
ситета.

- С собственником заключено обяза-
тельство по сохранению этого памятника. 
К документу приложен перечень работ, 
которые пользователь обязан поэтапно 
провести на данном объекте. Это техниче-
ская экспертиза всего здания, разработка 
проектно-сметной документации, проведе-
ние реставрационных работ на данном па-
мятнике. Однако со времени постройки дом 
ни разу капитально не ремонтировали. Сей-
час мы направили в адрес администрации 
вуза обращение о принятии срочных мер по 
реставрации лепных птиц на крыше здания 
и лепного декора на фасадах здания. Если 
этого не сделать в нынешнем году, ценные 
элементы могут быть утрачены окончатель-
но, - говорит Хаутиев.

Руководитель департамента уточнил, 
что он неоднократно обращался в вуз 
с просьбой изыскать деньги на ремонт. 
Орлы уже много лет выглядят непри-
глядно: один уже полностью лишился 
крыла, у второго оно развалилось частич-
но. По словам Хаутиева, фигуры могут 
быть опасны для людей, которые ходят по 
улице: никто не даст гарантии, что гипсо-
вые птицы попросту не рухнут. да и само 
здание, которому более ста лет, «дышит 
на ладан», за его состоянием нужно по-
стоянно следить, проводить каждые пять 
лет мониторинг.

- На сегодняшний день, к сожалению, 
мы еще не имеем информации по финан-

сированию на 2014 год. Текущий ремонт в 
здании как велся, так и будет вестись, но 
необходимо провести серьезные проектно-
сметные и изыскательские работы. В обра-
щении департамента идет речь о реставра-
ции и приведении здания в первозданный 
вид, а это совершенно другие средства, - 
пояснил корреспонденту РГ проректор по 
административно-хозяйственной работе 
УлГТУ Олег Сечкин. - Таким образом, пока 
неизвестно, будет ли проблема решена в 
этом году.

По словам Шарпудина Хаутиева, если 
собственник не найдет возможности изы-
скать средства на ремонт орлов, дирек-
тор департамента готов привлечь людей, 
которые по-настоящему любят город. На 
восстановительные работы каждой птицы 
нужно от 100 до 200 тысяч рублей. Рестав-
рировать их можно по имеющимся фото-
графиям (кстати, как уточнил Хаутиев, есть 
данные, что орлов на самом деле было три, 
один был утрачен в военные или послево-
енные годы).

К восстановлению скульптур, возможно, 
приступят в теплое время года. Реставрато-
ры либо будут работать прямо на крыше, 
либо птиц снимут, обновят в мастерской, а 
затем поставят на место.

Кстати, за нарушение условий, связан-
ных с охранными обязательствами, балан-
сосодержателям исторических зданий гро-
зит приличный штраф - до пяти миллионов 
рублей.

Ульяновские лепные орлы 
не «переживут» весну 
На восстановительные работы каждой птицы  
нужно от 100 до 200 тысяч рублей

Доходный дом купцов Забориных построили в начале XX века 
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Как инвестиционный климат  
может повлиять на детскую онкологию

Ворон  
взяли на мушку

С начала года в Симбирский центр 
спасения птиц доставлено уже 10 
подстреленных ворон. На них от-

крыли охоту кроухантеры, отстре-
ливающие птиц из травматического 

оружия.

Первые случаи произошли в кон-
це января, когда в Симбирский центр 
спасения диких птиц доставили двух 
раненых ворон из Железнодорожного 
района. Как рассказывают орнитологи, 
большинство птиц спасти не удалось.

Как отметила орнитолог Галина 
Пилюгина, в Симбирский центр спасе-
ния птиц поступало множество звон-
ков от людей, сообщавших о подобных 
случаях. Но птиц найти не удавалось, 
раненые, они прятались в труднодо-
ступных местах.

Кроухантеры - это движение го-
родских охотников на ворон и крыс. 
Как правило, они считают, что вороны 
опасны для человека, и таким образом 
регулируют их численность.

тем временем
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Майнский район
«Олимпийский чемпион» среди школьников

с дипломом победителя областной олимпиады школьников по физкультуре вернул-
ся майнский лицеист леонид Морозов, - пишет газета «ленинец».

его «абсолютная результативность» в легкоатлетических дисциплинах была закре-
плена в баскетболе. но не в игре, а в ее элементах, которые экзаменовались отдельно. 
Экспертная комиссия поставила юноше отличные оценки за технику владения мячом, 
выполнение штрафных бросков и другие приемы. судьи посчитали, что он успешно дей-
ствует на всех линиях - защите и нападении, а его активность «под корзиной» просто не 
знает границ. и хотя не столь же блестяще леонид прошел теоретические испытания, 
практика позволила ему стать недосягаемым для соперников.

леонид Морозов - постоянный лидер в личных зачетах районной спартакиады 
школьников, о его достижениях хорошо знают в области. По итогам 2013 года лео-
нид попал в десятку людей года по версии районной газеты «ленинец».

Кузоватовский 
район

Стань заметнее!
Пропагандистскую акцию 

с таким названием провели 
сотрудники  барышской гос-
автоинспекции совместно 
с юными инспекторами до-
рожного движения из кузова-
товской школы № 2. об этом 
сообщает газета «Кузоватов-
ские вести».

участники акции рекомен-
довали пешеходам в темное 
время суток носить одежду с 
фликерами - светоотражаю-
щими нашивками. родителям 
советовали покупать ранцы с 
фликерами для своих детей. 
Эти простые приспособления 
позволяют водителям изда-
лека разглядеть человека на 
дороге. Для сельской местно-
сти, где проблема с уличным 
освещением, эта простая мера 
безопасности, пожалуй, самая 
доступная и эффективная. 
Юные инспектора дорожного 
движения совместно с госав-
тоинспекцией раздали води-
телям транспортных средств 
и пешеходам наглядные 
агитации-листовки.

Новоспасский район

Мелекесский район
Семейное творчество

Все пели и танцевали в детской школе искусств на городском фестивале се-
мейного творчества. он  проводится в Димитровграде с 2007 года, сообщается на 
портале «Три сосны». организаторы отметили, что такого количества участников 
еще никогда не было. на сей раз «семейный камертон» собрал 31 семью. Здесь ис-
полняли современные и классические композиции на разных языках.

некоторые участвуют уже много лет подряд, а вот устиновы - дебютанты. 
семья выступила с латышской композицией. «Это здорово, это объединяет. Это 
мотивирует наших детей делать свою жизнь более интересной. Мы рады, что мы 
здесь», - говорят устиновы.

Директор детской школы искусств № 1 альбина Кораблева говорит,  что глав-
ная цель фестиваля - открыть в каждой семье творческие способности: «В этот день 
семейные ансамбли показывают все, что они умеют и любят делать вместе».

Почетный знак гу-
бернатора ульяновской 
области «За безупреч-
ную службу» III степени 
получила администра-
тор села архангельское 
Валентина Баклушина,  
сообщает газета «При-

волжская правда» 
Валентина никола-

евна работает в органах 
местного самоуправле-
ния более двадцати лет, 
а общий трудовой стаж 
- 42 года. Круг ее обя-
занностей широк. Это и 

ведение похозяйствен-
ного учета, и оформ-
ление документов для 
п а с п о р т н о - в и з о в о й 
службы, и реализация 
программ «Забота», 
«семья и дети». самое 
главное, что всю свою 
работу она выполняет 
профессионально и от-
ветственно, поэтому у 
жителей села пользует-
ся заслуженным авто-
ритетом и уважением.

награду Валентине 
николаевне торжествен-
но вручил министр эко-
номики и планирования 
ульяновской области 
олег асмус на расши-
ренном аппаратном со-
вещании в администра-
ции района.

Инзенский район
В доме потеплело

решена проблема жителей дома № 39 города инзы. 
ранее они жаловались на нарушение в их квартирах 
температурного режима. обследования и проверки 
выявили причину плохого отопления: была нарушена 
внутридомовая циркуляция тепловых сетей. необходи-
мый ремонт провели, и теперь дом № 39 отапливается 
не хуже других. Температурный режим соответствует 
установленным нормам, и жители больше не жалуются 
на качество предоставления коммунальных услуг.

Новомалыклинский 
район

Соевый урожай
В ульяновской области будут вы-

ращивать и перерабатывать сою. Дан 
старт инвестиционному проекту по 
организации соответствующего агро-
промышленного комплекса.

По словам заместителя генераль-
ного директора ооо «симбирск соя» 
сергея Титаренко, проект готовится 
еще с 2004 года. Площадка под строи-
тельство завода приобретена в ново-
малыклинском районе. Предприятие 
будет изготавливать соевый шрот, 
соевое масло и соевый изолят. объем 
производства составит 60 тысяч тонн 
сои в год. реализация инвестпроекта 
позволит увеличить производствен-
ные мощности региона, создать новые 
рабочие места и повысить налоговые 
поступления в региональный бюджет.

Радищевский район
Дипломы получили  
24 специалиста

Зимний выпускной состоялся 
в технологическом техникуме р.п. 
радищево. Дипломы автомеханика 
получили 24 специалиста, - пишет 
газета «Восход». - Четыре выпуск-
ника на протяжении всего перио-
да обучения  занимались лишь на 
«хорошо» и «отлично».

В этот день получили благо-
дарственные письма и родители 
парней - за хорошее воспитание 
своих детей и помощь техникуму. 
В качестве ответного слова две 
мамы, Тамара Балян и Мария Дми-
триева, вручили своим сыновьям и 
их одногруппникам большой кра-
сивый торт.

на протяжении двух часов со 
сцены звучали поздравительные 
речи, стихи, песни, исполняли 
танцы. В завершение праздника 
выпускники спели трогательную 
песню «Этот мир придуман не 
нами…».

Чердаклинский район
Награда за безупречную службу

Выбрали лучший музей
В рамках подготовки 

к 70-летию Победы рай-
онный совет ветеранов 
войны и труда провел 
смотр-конкурс школь-
ных краеведческих му-
зеев. об этом на страни-
цах «сельской правды» 
рассказывает зампред-
седателя совета наталья 
Зимина.

Первое место при-
суждено музею суру-
ловской основной шко-
лы. Экспозиция «наши 
замечательные земля-
ки» рассказывает о лю-
дях, прославивших свою 
малую родину в годы 
войны и в мирное время. 
Также здесь можно най-
ти истории маленьких 

сельских и деревенских 
школ. информация о 
местных ветеранах Ве-
ликой отечественной 
войны - на стенде под 
названием «нет выше 
подвига на свете». есть 
информационные стен-
ды об участниках боевых 
действий на северном 
Кавказе, ликвидаторах 
аварии на Чернобыль-
ской аЭс.

В музее постоянно 
пополняется информа-
ция, появляются новые 
материалы об истории 
села, ведется переписка с 
ветеранами-земляками. 
регулярно проводятся 
экскурсии и встречи с 
ветеранами. люди, кото-
рые сделали этот музей 
победителем, награжде-
ны дипломами и денеж-
ными премиями.
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Когда встречаешь таких людей, 
всегда удивляешься, как у одного 

человека может быть столько 
увлечений. Не таких - на разок и 
бросил, а настоящих, в которые 

они вкладывают душу, силы, 
здоровье. Алексей Викторович 

Козлов - мастер производствен-
ных мастерских Ульяновского 

автомеханического техникума. 
Из своих 70  на этом месте он 

проработал 46 лет. Но за свою 
богатую жизнь он успел еще и 
понырять с аквалангом, пого-

нять в команде по мотокроссу, 
увлекался географией, лыжным 
спортом и теннисом. Сейчас он  

- председатель садового товари-
щества и пчеловод.

В своей семье алексей Викто-
рович был восьмым ребенком из 
одиннадцати. Вся их большая се-
мья тогда жила в поселке Конный, 
который в 1961 году включили в 
городскую черту ульяновска, а по-
том именно на его месте появился 
микрорайон Пески. Когда мальчи-
ку едва исполнилось 8 лет, отца не 
стало. Подруги многодетной мамы 
стали уговаривать отдать кого-то 
из детей в интернат, но она только 
сердилась в ответ на такие предло-
жения.

Мамины помощники
главной помощницей мамы 

тогда стала старшая дочь настя, 
которую дети называли  няней. Да 
и те, что были помладше, не отста-
вали - едва окончив семилетку, бе-
жали устраиваться на работу. 

- В наши годы выбирать про-
фессию не приходилось. В основ-
ном судьба подсказывала, - вспо-
минает алексей Викторович. -  Я 
тогда на мать посмотрел: ей тяже-
ло, надо начинать самому зараба-
тывать. и в это время друг позвал 
меня в ремесленное училище. го-
ворил, профессию получим и бу-
дем на полном гособеспечении. 

алексей Викторович и сейчас 
вспоминает, как радовался, когда 
им выдали парадную форму, «как у 
моряков», и рабочую одежду. а ког-
да начались занятия, учеников ста-
ли бесплатно кормить в столовой. 
В училище в основном занимались 
городские дети, и мальчики понача-
лу смущались, когда из всей группы 
обедать приходили всего несколько 
человек. Зато повара все понимали 
без слов - они сами накладывали им 
по две, а то и по три порции. 

Тогда для юного алексея это 
училище стало первым шагом в са-
мостоятельную жизнь. но больше 
всего он радовался, что ему удалось 
хоть немного «разгрузить» маму.

И шофер, и подводник
Поступив в ремесленное учи-

лище после 7 классов, друзья ре-
шили сразу же пойти в вечернюю 
школу.

- сейчас молодежи хорошо - 
можно и образование получать, и 
профессию, - рассказывает алек-
сей Викторович, с улыбкой кивая 
в сторону своих учеников. - а тог-
да в училище давали только про-
фессию. Хочешь окончить школу 
- иди в вечернюю. 

но в школу ребят не при-
няли, сказали, что будет сложно 
заниматься в двух местах одно-
временно. Тогда алексей ре-
шил, что терять времени не хо-
чет, и записался в морской клуб  
ДосааФ, стал учиться на 
спортсмена-подводника. сначала 
юноши познавали все премудро-
сти дела на берегу, сдавали заче-
ты и экзамены. а летом начались 
тренировки с аквалангом: изучали 
волжское дно и даже планировали 
поездку на море, но не сложилось. 

Почти полвека ульяновец алексей Козлов  
проработал в автомеханическом техникуме

Профессию подсказала судьба

1977 год, для исторического снимка собрались три поколения семьи

В 1999 году Алексей Викторович получил звание заслуженного 
мастера производственного обучения России. Свой почетный знак 
он бережно хранит рядом с маминым знаком «Мать-героиня» и не 
любит выставлять его напоказ

на втором курсе он все-таки 
пробился в вечернюю школу, па-
раллельно окончил училище и 
выпустился оттуда слесарем по 
ремонту промышленного оборудо-
вания. Тогда уже пошел учиться и 
на шофера. 

- Тогда ведь было как - что ты за 
парень, если прав на машину нет? 
а на шофера учили долго -  пол-
года, поэтому мне даже пришлось 

бросить вечерку. Правда, потом я 
ее все-таки окончил.

После училища алексей Вик-
торович несколько лет проработал 
на производстве. а на автозаводе 
получил звание ударника комму-
нистического труда. 

- Я уже два года, как ушел с за-
вода, а фотография все висела на 
Доске почета, - наш герой, кажется, 
до сих пор удивляется этому факту. 

- Я им тогда говорил: зачем вы меня 
выбрали? Что я сделал? ну, рацио-
нализаторское предложение напи-
сал. а все остальное делал обык-
новенно, просто честно выполнял 
свою работу.

От мечты - к семье
ну а потом в жизни появилось 

новое увлечение - мотогонки. алек-
сей Викторович перешел на работу 
в клуб ДосааФ, стал участвовать 
в заездах. сейчас он с удовольстви-
ем вспоминает, как ему, по сути 
юному и неопытному парню, дове-
лось несколько раз посоревновать-
ся со знаменитым ульяновским мо-
тогонщиком львом ерохиным.  

- Кого не тянули мотоциклы в 
наше время! и сейчас, посмотри-
те, даже девушки ездят, а тогда мы 
ради мотогонок готовы были все 
бросить. а лев ерохин красиво ез-
дил. Бывало, в Винновке съезжал 
с горы и метров 60 - 70 мчался на 
одном колесе, - вспоминает Коз-
лов. - Я и сам смело катался, но 
часто подводила техника, многие 
машины мы буквально собирали 
по частям. и все равно, бывало, 
выигрывали. 

В 1968 году он все-таки доучил-
ся в вечерней школе и… решил по-
ступать в пединститут - на учителя 
географии. Мастер объяснил, что 
такое желание не было спонтан-
ным: он всегда интересовался изу-
чением природы, да и его молодая 
супруга тогда как раз оканчивала 
педагогический, поэтому профес-
сия не была чуждой их семье. В тот 
год он успешно сдал вступитель-
ные экзамены, но уже вскоре стал 
отцом сразу двух очаровательных 
девочек. на семейном совете реши-
ли, что от учебы в институте при-
дется отказаться - нужно обеспе-
чивать подросшую семью. Тогда-то 
Козлов и пришел на работу в авто-
механический техникум. сейчас 
дети уже повзрослели, появились 
внуки, а он все остается верным 
своему автомеху.

На поля -  
за витаминами

За время его работы в техни-
куме сменились пять директоров. 
Первым был Максим Васильевич 
Бученков, у которого он еще маль-
чишкой учился в ремесленном 
училище.  Когда в семье Козловых 
появился третий ребенок, он помо-
гал алексею Викторовичу  с под-

работкой, а тот никогда от работы 
не отказывался. Через несколько 
лет в семье появился автомобиль 
- «Запорожец», и в то время как 
коллеги уезжали в отпуск, моло-
дой инструктор техникума ездил 
с другом по колхозам и сам искал 
себе работу - где-то настраивал 
станки, где-то ремонтировал, не-
редко возился с ними с раннего 
утра и до позднего вечера. За 
свою работу друзьям удавалось 
выручать неплохие деньги, но 
некоторые, узнавая об этом, на-
чинали завидовать. 

- самое плохое качество у 
человека - зависть. Помню, мне 
тогда говорили: «Ты два отпуска 
отдыхаешь, тебя летом в техни-
куме и не видно», - рассказывает 
алексей Викторович. - а я писал 
заявление за свой счет и уезжал 
работать. Понимал, что все равно 
так больше заработаю, чем сидя в 
пустых мастерских на каникулах. 

с особой теплотой алексей 
Викторович вспоминает время, 
когда его со студентами отправля-
ли на сельхозработы. Все вместе 
они дружно сажали и собирали 
помидоры, огурцы, свеклу. 

- ребятишки весь день ели эти 
помидоры, витаминами запаса-
лись, - улыбается алексей Вик-
торович.  - а по утрам я привозил 
им с фермы целую флягу молока. 
они нет-нет да и наберут его в 
черпак, выпьют. редко когда к ве-
черу оставалось хоть на донышке.

Научить главному
со своими же учениками ма-

стер катался на лыжах. собирал 
их в парке Победы и каждый раз 
оставлял позади.

- они два километра пробегут 
и кричат: «алексей Викторович, 
давай покурим!» - рассказыва-
ет он. - а я никогда не курил, за 
всю жизнь ни одной затяжки не 
сделал. Я уже десять километров 
пробегу, а они только отдышатся. 

спорту, как и любому делу в 
своей жизни, он всегда отдавался 
с жаром и удовольствием. играл в 
волейбол, теннис, баскетбол, фут-
бол и до 50 лет на спор приседал 
со своими учениками по 800 раз! 

В 1999 году алексей Викто-
рович получил звание заслужен-
ного мастера производственного 
обучения россии. свой почетный 
знак он бережно хранит рядом с 
маминым знаком «Мать-героиня» 
и не любит выставлять его на-
показ. Как и тогда, в молодости, 
считает, что ничего особенного не 
сделал, просто работал. 

сейчас в его ведении 16 токар-
ных, фрезерных и шлифовальных 
станков, и своих ребят мастер 
учит главному в их профессии - 
дает реальные навыки работы на 
базовом оборудовании.

с юных лет привыкнув успе-
вать везде и всюду, сейчас алек-
сей Викторович делит работу с 
председательством в садовом то-
вариществе. говорит, приходится 
бегать не меньше, чем в молодо-
сти: надо же и воду подать, и элек-
тричество провести, и дороги от-
ремонтировать. на своем участке 
он, как и положено мужчине, не 
только посадил дерево, но и по-
строил дом. а несколько лет назад 
занялся пчеловодством. 

летом душистым, густым ме-
дом он угощает всю свою боль-
шую семью. По баночке достается 
четырем сестрам, детям и внучке, 
не остаются обделенными даже 
соседи… 

о своей жизни, о каждом своем 
увлечении наш герой рассказыва-
ет легко и с удовольствием, будто 
все эти занятия давались ему без 
особых усилий. наверное, поэто-
му он с такой искренней улыбкой 
говорит:  «Да, интересно жизнь 
прошла…»
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Вера Ситнина

До 28 февраля Минспорт совместно с Фон
дом поддержки олимпийцев России дол жен 

представить в правительство пред ложения 
о дальнейшем использовании объектов. Это 
уже вторая попытка поде лить олимпийское 

наследство. Год назад вицепремьер Дми
трий Козак утвердил программу постолим
пийского использо вания олимпийских объ
ектов, по кото рой Красная Поляна должна 

стать всерос сийским центром горнолыж
ного туриз ма и подготовки спортсменов, а 
Имере тинская низменность  спортивным, 

вы ставочным и туристическим центром.

Наличие двух программ раздела иму
щества приводит к некоторой путанице в вы
сказываниях причастных к нему чи новников. 
«План наследия по инфра структуре сочи на
дежный, обширный, никаких «белых слонов», 
то есть неожи данных сюрпризов не будет. Мы 
прово дим правительственную программу в 
те чение следующих трех лет, которая под
разумевает, что в течение этого периода для 
этих объектов олимпийских будет обеспечена 
новая жизнь», пообещал президент оргкоми
тета «сочи2014» Дми трий Чернышенко.

Но не всем это так очевидно. «После 
олимпиады мы должны четко опреде лить, 
какие объекты кому достанутся, а потом ду
мать, как их содержать и поддер живать», 
заявил министр финансов Ан тон силуанов. 
«сейчас все олимпийские объекты делятся 
на федеральные, регио нальные и объекты ин
весторов», пояс нил он. Но, по сути, все объ
екты делятся не на три, а на две категории: те, 
что смо гут приносить прибыль, и те, что не 
смо гут этого сделать никогда.

Именно поэтому к устройству дальней шей 
судьбы объектов подключают Фонд поддерж
ки олимпийцев. он был создан в 2005 году 
крупнейшими российскими компаниями для 
поддержки спорта выс ших достижений. Из 
крупных олимпий ских застройщиков в фонд 
не входят сбербанк и УГМК. остальным 
предстоит определиться, что еще они готовы 
сде лать для поддержки российского спорта.

стоит отметить, что частные инвесто
ры, которые привлекались к строитель ству 
олимпийских объектов, ранее отка зались 
от практически всех возведенных зданий, за 
исключением гостиничных комплексов. По 
прошлогодней програм ме постолимпийского 
использования объектов сочи большинство 
из них должно перейти в ведение Минспорта 
и росимущества.

*  *  *
тем временем к дележу имущества под

ключатся все новые силы. «Еди ная россия» 
подготовила предложе ния, по которым все, 
что нажито олим пийским трудом, переда
ется новой управляющей корпорации «ро
стуризм сочи». «Это может быть структура 
госу дарственночастного партнерства, на
пример, участниками которой смогут стать 
государство и инвесторы, при со действии 
Федерального агентства по ту ризму и Мини
стерства курортов и туриз ма Краснодарского 
края. такая управляю щая корпорация могла 
бы выполнять не сколько задач  продвигать 
туристиче ский продукт сочи на международ
ном рынке, регулировать соответствие цены
качества, формировать механизмы под держки 
олимпийских инвесторов, регу лировать логи
стические процессы, уча ствовать в работе над 
ФЦП „развитие вну треннего и въездного ту
ризма в россий ской Федерации до 2018 года”, 
привле кать инвестиции. Для поддержки 
малого и среднего бизнеса после проведения 
олимпиады необходимо предоставить опре
деленные государственные префе ренции, 
особые экономические условия землеполь
зования, льготной кредитной, таможенной, 
налоговой политики»,  за явил председатель 
думского комитета по экономической поли
тике, инновацион ному развитию и предпри
нимательству Игорь руденский.

КПрФ и ЛДПр предложили сделать там 
детский лагерь по типу утраченного «Ар тека». 
собственно, один детский спор тивный лагерь 
на олимпийских объек тах будет, на базе ледо
вой арены «Шай ба». Холдинг УГМК готов 
бесплатно пере дать ее государству. Думская 
оппозиция предлагает также поступить со 
всем олимпийским наследием. Правда, в этом 
случае дальнейшее финансирование объектов 
полностью ложится на плечи государства.

*  *  *
Президент Владимир Путин, выразив 

надежду на светлое будущее сочи в каче
стве спортивного центра и кру глогодичного 
курорта, сделал два важ ных заявления. Во
первых, он забраковал идею сделать в сочи 

игорную зону. Главное казино планировали 
разместить в Медиацентре. сейчас его судьба 
неиз вестна.

Кроме того, он твердо сказал, что на даль
нейшее финансирование сочи рас считывать 
не может. «На развитие инфра структуры 
сочи уже были направлены десятки мил
лиардов рублей. Дальнейшее накачивание 
города государственными деньгами будет не
честным по отноше нию к другим регионам 
страны»,  сказал Владимир Путин на встрече 
с членами об щественного совета по прове
дению олимпиады. Хотя не всегда властям 
уда ется этого избежать. После олимпиады в 
Монреале в 1976 году власти Канады вво дили 
специальный табачный налог, что бы покрыть 

убытки. Город тогда потерял $2 млрд  $700 
на каждого жителя.

Да и в сочи совсем уж избежать бюд
жетных трат не получится. ранее вице
премьер Дмитрий Козак говорил, что частные 
застройщики, бравшие кредиты ВЭБа, смогут 
не возвращать кредиты и проценты по ним до 
осени 2015 года. Бы ло принято решение до 
конца 2015 года не требовать возврата кре
дитов и процен тов по ним. «Мы в реальных 
условиях, один летний и один зимний сезон, 
эмпи рическим путем проверим все финансо
вые модели. И тогда поймем, нужны ли до
полнительные преференции или нет»,  доба
вил вицепремьер.

Правда, выплачивать субсидии част ным 
инвесторам, которые вложились в олимпий
скую стройку в расчете на даль нейшее ис
пользование объектов, госу дарство также не 
планирует как мини мум до 2015 года. спор
тивные чиновни ки намерены ограничиться 
поддержкой в организации соревнований. 
В свою очередь олег Дерипаска, который 
вло жил в три олимпийских объекта (грузо
вой порт в Имеретинской низменности, 
международный аэропорт сочи, а также 
основная олимпийская деревня) порядка  
10 млрд руб., заявил, что для их нормального 
использования необходи мо еще 1015% ин
вестиций. По его мне нию, многие объекты, 
созданные специ ально для олимпиады, не 
смогут функци онировать в постолимпийский 

период без дополнительного затратного пере
профилирования.

*  *  *
очевидного решения пока нет. В пер вую 

очередь потому, что нет реаль ного понимания: 
сколько будет сто ить содержание объектов и 
каким они будут пользоваться спросом.

Здесь есть два известных лагеря: сто
ронники, убежденные в том, что нет ни чего 
прекраснее отдыха в сочи, и против ники, 
полагающие, что все это никогда никому не 
пригодится.

опыт использования пока еще пред стоит 
накопить. Все более или ме нее очевидно раз
ве что с построен ными гостиницами. туда 
будут замани вать отдыхающих, хотя вопрос, 

удастся ли обеспечить достаточный приток 
ту ристов, особенно в горы летом и к морю 
зимой, остается открытым. К олимпиаде по
строили 46 объектов олимпийского размеще
ния. В целом это более 27 тыс. но меров, в два 
раза больше, чем было в со чи в 2007 году.

олимпийскую деревню продадут под 
жилье. сбербанк уже разыгрывает квар тиры 
в своем жилом квартале «Горки Го род» сре
ди заемщиков банка. однако есть риск, что 
масштабное предложение квартир по итогам 
олимпиады обру шит рынок. сразу после 
принятия реше ния о проведении здесь олим
пийских игр цены на новостройки подскочи
ли на 30%. После первого всплеска интере са 
к недвижимости сочи стоимость ква дратного 
метра постепенно стала сни жаться, но даже 
под влиянием кризиса коррекция была гораз
до меньше, чем по стране в целом.

судьба именно спортивных объектов пока 
известна лишь в общих чертах. Из четырех 
ледовых арен оставят только од ну  «Шай
бу». Дворец зимнего спорта «Айсберг» станет 
велотреком, а конько бежный центр «Адлер
арена»  Экспоцен тром. Во время сочинского 
экономиче ского форума там будут выставоч
ные па вильоны, для которых раньше просто 
ста вили шатры на улице. сам форум будет 
проходить в большом ледовом дворце «Боль
шой». он уже успел послужить пло щадкой 
для форума в прошлом году.

стадион «Фишт», на котором проходят 

церемонии открытия и закрытия, пере делают 
затем в футбольный. там будет тренировать
ся российская сборная, а за тем на нем прой
дут матчи чемпионата мира по футболу2018.

Керлинговый центр «Ледяной куб» дол
жен стать многофункциональным спор
тивным и развлекательным центром, хо тя не
понятно, будет ли он востребован при таком 
плотном соседстве. Неясна судьба и Медиа
центра.

После Игр на базе спортивных объек тов 
в сочи будет сформирован Центр олимпий
ской подготовки сборных ко манд россии. В 
него войдут три объекта Прибрежного класте
ра (ледовый дворец «Большой», дворец зим
него спорта «Айс берг», тренировочный центр 

для фигур ного катания) и три объекта Горно
го кла стера (центр санного спорта «санки», 
включая тренировочную саннобобслейную 
трассу, и трасса для лыжного двоеборья).

Изначально планировались самые раз
ные варианты. Например, разобрать трени
ровочные стадионы и перевезти их в другие 
регионы. тренировочная ле довая арена для 
хоккея должна была пе реехать в ставрополь
ский край и перей ти в собственность региона. 
Но говорят, что строители второпях залили 
сборноразборные конструкции бетоном, так 
что теперь их будет невозможно сдви нуть с 
места.

Глава сбербанка Герман Греф предла гал 
обязать крупные российские компа нии про
водить все свои выездные меро приятия имен
но в сочи.

Главной идеей было открытие игор ной 
зоны, которая работала бы круглый год. В 
Медиацентре, с которым сейчас не понятно, 
что делать, планировали от крыть казино, а 
грузовой порт в Имере тинке переделать в 
марину для океан ских яхт. Но, как говорят, 
президенту эта идея не понравилась. сочи 
должен стать семейным курортом, а казино в 
эту кон цепцию явно не вписывается.

однако для развития семейного отды ха 
несомненно потребуются дополни тельные ин
вестиции. В пляжную инфра структуру, так же, 
как и в лечебную Мацесту, инвестиции не шли.

Власть

Кому и зачем могут понадобиться олимпийские объекты в сочи

Всё остаётся людям

Схема олимпийских объектов Сочи
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До закрытия зимних Олимпий
ских игр в Сочи осталось всего 
три дня. Многие счастливчики, 

которым удалось увидеть все это 
вживую, уже вернулись домой, в 

том числе и ульяновцы.  
Одним из них стал чемпион мира 

1985 года по хоккею с мячом 
Николай Афанасенко.

 Я впервые был на олимпий
ских играх, впечатления незабыва
емые,  не скрывая эмоций, говорит 
Николай Афанасенко.  Атмосфе
ра праздника, царившая в сочи, 
не угасала ни на секунду. А мне так 
еще и с погодой повезло. темпера
тура доходила до 19 градусов, так 
что даже позагорать получилось!

Николай Иванович побывал на 
многих видах соревнований, но са
мыми любимыми у него были хок
кей, конькобежный спорт и лыжные 
гонки. Матч открытия для хоккей
ной сборной россии против ко
манды словении вызвал огромный 
ажиотаж. трибуны Дворца спорта 
были забиты до отказа, а объективы 
телекамер только и успевали вы
хватывать российские триколоры с 
названием того или иного региона.

 Я был приятно удивлен, ког

да увидел на трибунах российский 
флаг с надписью «Ульяновск»,  
вспоминает заслуженный мастер 
спорта по хоккею с мячом.  Здоро
во, что и наши болельщики смогли 

добраться до сочи и увидеть весь 
этот праздник своими глазами.

Наверное, как и любому друго
му гостю сочинской олимпиады, 
Николаю Афанасенко удалось по

общаться со многими известными 
людьми в мире. так, например, 
Николаю Ивановичу удалось пе

рекинуться несколькими словами 
с известным тренером по теннису 
Шамилем тарпищевым и прослав
ленным хоккеистом Вячеславом 
Фетисовым. 

Но больше Афанасенко обра
довался тому, что в санатории «За
полярье» поселился его старый 
приятель из Красноярска, много
кратный чемпион мира по хоккею 
с мячом сергей Ломановстарший. 
Кстати, цены на питание в сана
тории оказались вполне приемле
мыми. так, обед обходился в 330 
рублей, а ужин  в 250. И там, и там 
был шведский стол. А вот цены на 
еду в самой олимпийской деревне 
откровенно «кусались». только за 
небольшой кусочек пиццы гостям 
сочи пришлось выкладывать по 
200 рублей. Зато с чем точно не 
возникает проблем у туристов, так 
это с транспортом. Электрички хо
дят до глубокой ночи. 

 Больше всего мне запомнился 
вечерний сочи, когда он буквально 
весь светился,  говорит Николай 
Афанасенко.  особенно красивыми 
были ледовые комплексы. Во время 
матчей на крышах Дворцов спорта 
высвечивались флаги играющих 
команд. Зрелище неописуемое!  

«УП» продолжает следить за си
туацией внутри хоккейной «Вол

ги». На воскресную игру с ха
баровским «СКАНефтяником» 

нашу команду выведет новый 
наставник. И.о. главного тренера 

назначен Дмитрий Маланин.

Максим Скворцов

Найти верный путь
Ульяновская «Волга» в глазах 

болельщиков продолжает свое па
дение вниз. Когда уже казалось, 
что хуже быть не может, волжане 
проиграли в Москве местному 
«Динамо». И непросто проигра
ли, а с унизительным даже по 
меркам русского хоккея счетом 
 0:15. В столице «Волгой» руко
водил тренерский тандем сер
гей Наумов  рамис Хабибуллин. 
однако это было их последнее 
совместное «творчество». По воз
вращении в Ульяновск нашей 
команде был представлен новый 
наставник  41летний Дмитрий 
Маланин, в этом сезоне возглав
лявший команду Высшей лиги 
«ВолгасДЮсШор». Маланин 
на протяжении последних лет ре
гулярно входил в тренерский штаб 
«Волги», так что его назначение 
в сложившейся ситуации, когда 
до финиша чемпионата рукой по
дать, выглядит вполне логичным. 
Именно в «Волге» воспитанник 
димитровградского хоккея до
бился своих самых больших успе
хов в карьере, завоевав в составе 
ульяновской команды «бронзу» 
чемпионата россии в 1997 году.

 Предложение возглавить 
«Волгу» стало для меня достаточ
но неожиданным,  поделился с 

«УП» Дмитрий Маланин.  Долго 
ли я думал над ним? Нет, посколь
ку, когда меня вызвали для беседы, 
я уже понимал, к чему все идет, и 
дал свое согласие. Понятно, что 
сейчас команда находится в очень 
тяжелом положении. И моя глав
ная задача  в кратчайший срок 
найти путь выхода из него. Про
изойдет ли это за счет вливания в 
команду молодых игроков или  с 
помощью других мер, пока гово
рить преждевременно. Будем раз
бираться.

- Дмитрий Валентинович, на 
ваш взгляд, «Волге» по силам 
23 февраля одержать долго-
жданную победу?

 Почему нет? Что, такой ко
манды, как «Волга», уже не суще
ствует, или уже списали?    

«Волга» еще не раз может 
встретиться  

с Хабаровском
Помогать Дмитрию Маланину 

готовить «Волгу» к ближайшему 
поединку со «сКАНефтяником» 
будет 33летний нападающий на
шей команды Михаил Пашкин, 
только в конце января вернув
шийся в строй после тяжелой 
травмы. Хабаровчане ведут борьбу 
за попадание в число шести луч
ших команд чемпионата. «Волга» 
же, идущая сейчас на 11м месте 
в турнирной таблице, в лучшем 
случае может подняться на одну 
ступеньку вверх по итогам предва
рительного этапа. тогда как ниже 
волжане вряд ли опустятся. Любо
пытно, что пути этих команд могут 
пересечься еще раз  уже в первом 
раунде плейофф, первый матч 
которого пройдет 4 марта в Улья
новске. Напомним, что в Хабаров
ске «сКАНефтяник» и «Волга» 
не выявили сильнейшего (4:4), а 
в прошлом сезоне в Ульяновске 
волжане были сильнее хабаровчан 
 3:1.

Другое дело, есть ли желание 
у «Волги» еще раз лететь в Хаба
ровск. Вояж на Дальний Восток 
самый дорогостоящий, а с деньга
ми у команды мастеров дела об
стоят не совсем гладко. Во всяком 
случае, такой вывод можно сде
лать исходя из того, что на этой не
деле «Черемшан», выступающей в 
Высшей лиге и финансирующийся  
НП ХК «Волга», не смог выехать 
в Нижний Новгород на очеред
ные матчи чемпионата. Причина  

сложное финансовое положение.

Губернатор встретится  
с ветеранами  

и болельщиками
В целом же ближайшие дни 

станут судьбоносными для «Вол
ги». Не сегоднязавтра станет из
вестен бюджет ульяновской ко
манды на будущий год и, исходя 
из этого, станет ясно, какие задачи 
смогут решать волжане. Нельзя 
исключать тот факт, что последние 
неудачи «Волги» могут выйти для 
нее и болельщиков боком. В це

лях экономии ставка может быть 
сделана исключительно на мест
ных воспитанников, что, на мой 
взгляд, было бы в корне неверно. 
На сегодняшний день ни одна из 
команд суперлиги не обходится 
только местными мастерами. По
нятно, что сейчас всем обидно за 
очередной упущенный сезон для 
«Волги», но рубить сгоряча все же 
нельзя. Нужно еще раз запастись 
терпением, определиться с тренер
ским штабом  и постараться гра
мотно провести селекционную ра
боту. А если учесть, что менее чем 
через месяц в Ульяновске будет 

достроен Ледовый дворец спорта 
«ВолгаспортАрена», то у нашей 
хоккейной команды появятся не
плохие перспективы. Главное  
грамотно их воплотить в жизнь.

Кстати, завтра, накануне игры 
со «сКАНефтяником», губерна
тор сергей Морозов встретится 
с ветеранами и болельщиками 
«Волги», чтобы еще раз обсудить 
все наболевшие темы и совмест
ными усилиями найти верные 
пути их решения. Встреча, скорее 
всего, пройдет в одном из ульянов
ских кафе.

«А что, такой команды, как Волга», 
уже не существует?»
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Из олимпийского сочи с загаром!

Николай Иванович побывал на 
многих видах соревнований, но 
самыми любимыми у него были 
хоккей, конькобежный спорт и 
лыжные гонки. 
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В рамках реализации по-
ручения губернатора - пред-

седателя правительства 
Ульяновской области  

С.И. Морозова в 2013 году 
департаментом охраны прав 
несовершеннолетних мини-
стерства здравоохранения, 

социального развития и 
спорта Ульяновской области 

созданы консультативные 
службы поддержки семей и 

детей на базе десяти об-
ластных государственных 

казенных образовательных 
учреждений для детей-сирот 
и детей, оставшихся без по-
печения родителей, детских 

домов Ульяновской области. 

Основные направления дея-
тельности службы:

- консультирование граждан, 
желающих принять на воспита-
ние в свои семьи детей-сирот и 
детей, оставшихся без попече-
ния родителей;

- консультирование и ока-
зание помощи замещающим 
(приемными и опекунскими) 
семьям.

Прием вышеперечисленных 
категорий граждан ведут спе-
циалисты: педагог-психолог, 
социальный педагог, медик, де-
фектолог. Консультирование 
граждан происходит в инди-
видуальной очной форме и в 
онлайн-режиме по психолого-
медико-педагогическим вопро-
сам.

Перечень консультативных 
служб:
 Служба  на базе ОГКОУ 

для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родите-
лей, детского дома «Дом дет-
ства», адрес: г. Ульяновск, ул. 
Оренбургская, 33, контактный 
телефон 52-15-42.
 Служба  на базе ОГКОУ 

для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родите-
лей, детского дома «Соловьиная 
роща», адрес: г. Ульяновск, пр. 
Авиастроителей, 19, контакт-
ный телефон 50-24-14.
 Служба на базе ОГКОУ 

для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родителей, 
детского дома «Гнездышко», 
адрес: г. Ульяновск, ул. Тереш-
ковой, 3а, контактный телефон 
48-61-33.
 Служба  на базе ОГКОУ 

для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родите-

лей, майнского детского дома 
«Орбита», адрес: Ульяновская 
область, р.п. майна, ул. Ленин-
ская, 8, контактный телефон  
8 (84244) 2-11-71.
 Служба на базе ОГКОУ 

для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родите-
лей, Новодольского детского 
дома «Остров детства», адрес: 
Ульяновская область, Барыш-
ский район, с. Новый Дол, ул. 
Школьная, 1, контактный теле-
фон 8 (84253) 45-1-16.

 Служба  на базе ОГКОУ 
для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родите-
лей, Димитровградского дет-
ского дома «Планета», адрес: 
Ульяновская область, г. Дими-
тровград, ул. Ленинградская, 54, 
контактный телефон 8 (84235) 
2-44-28.
 Служба  на базе ОГКОУ 

для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения роди-
телей Ивановского детского 
дома им. А. матросова, адрес: 

Ульяновская область, с. Ива-
новка, контактный телефон  
8 (84254) 48-2-35.
 Служба  на базе ОГКОУ 

для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родите-
лей, Павловского детского дома 
«Исток», адрес: Ульяновская 
область, р.п. Павловка, ул. 
Школьная, 1, контактный теле-
фон 8 (84248) 2-20-65.
 Служба  на базе ОГКОУ 

для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родите-
лей, Базарносызганского дет-
ского дома «Росток», адрес: 
Ульяновская область, р.п. 
Базарный Сызган, ул. Совет-
ская, 76, контактный телефон  
8 (84240) 2-13-68.
 Служба  на базе ОГКОУ 

для детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родителей, 
Белоозерского детского дома 
«Надежда», адрес: Ульяновская 
область, майнский район, с. Бе-
лое озеро, контактный телефон 
8 (84244) 3-24-11.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
На открытый аукцион на право заключе-

ния договоров аренды земельных участков для 
жилищного строительства выставлены земель-
ные участки площадью 5500 кв. м и 12900 кв. м,  
расположенные по адресу: Ульяновская об-
ласть, Чердаклинский район, п. Октябрьский.

Информация о проведении настоящего 
аукциона была размещена на сайте депар-
тамента госимущества www.dgizo.ulgov.ru, 
на официальном сайте Российской Федера-
ции в сети Интернет www.torgi.gov.ru, в га-
зете «Ульяновская правда» 17.01.2014 № 5 
(23.450).

В соответствии со ст. 38.1 ЗК РФ аукци-
онная комиссия решила:

1. Признать аукцион по Лотам № 1, 2 не-
состоявшимся.

2. В связи с тем, что размещение информа-
ции о проведении конкурсов или аукционов на 
официальном сайте торгов является публич-
ной офертой, предусмотренной статьей 437 
Гражданского кодекса  Российской Федера-
ции, в соответствии с пп.(1) п. 26 ст. 38.1, п. 27 
ст. 38.1 ЗК РФ ООО «Паритет», признанному 
единственным участником аукциона по Лотам 
№ 1, 2, направить проекты договоров аренды 
земельных участков на условиях, предусмо-
тренных аукционной документацией, по на-
чальной цене договора, указанной в извеще-
нии о проведении аукциона.

Организатор торгов - ООО «Биржевые 
технологии Поволжья» сообщает, что торги 
по продаже имущества ООО «Симбирскму-
ка» (432032, г. Ульяновск, московское шоссе,  
д. 52а, ИНН 7327038742, ОГРН 1067327026106) 
№ 222-ОАОФ на ЭТП «Аукцион-центр» при-
знаны несостоявшимися в связи с отсутствием 
заявок.

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОГЛАСОВАНИИ ПРОЕКТА   
МЕЖЕВАНИЯ И МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ  

ГРАНИЦ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
В связи  с признанием собрания несостоявшимся, кото-

рое состоялось 17.02.2014 г., по причине отсутствия квору-
ма, кадастровым инженером Каргиной еленой Петровной, 
квалификационный номер аттестата 73-12-162, являющей-
ся работником мУП «Районный имущественный фонд», 
почтовый адрес: 433508, г. Димитровград,  ул. Пушкина, 
д. 141, эл. почта RIF-MEL@mail.ru, тел. 89020036418,  вы-
полняются кадастровые работы  в отношении  земельного 
участка, выделяемого в счет пяти земельных долей в пра-
ве общей собственности, расположенного в границах СПК 
«Крупский».

Заказчиком работ по подготовке проекта межевания 
земельного участка является  участник общей долевой 
собственности Бухаров В.Г., почтовый адрес Ульяновская 
область, мелекесский район, пос. Новоселки, ул. Гагарина,  
д. 15, кв. 37, т. 89278205838.

Земельный участок выделяется из земельного участка 
с кадастровым номером 73:08:044001:1, расположенный: 
Ульяновская область, мелекесский район,  п. Новоселки, 
СПК «Крупский».

Собрание заинтересованных лиц  по поводу согласова-
ния местоположения границ земельного участка состоится 
по адресу: 433508, г. Димитровград, ул. Пушкина, д. 141,  
каб. 1  24.03.2014 г. в 10.00.

С проектом межевания  и проектом межевого плана  зе-
мельного участка  можно ознакомиться  по адресу: 433508, 
г. Димитровград, ул. Пушкина, д. 141, каб. 1. Обоснованные 
возражения  по проекту межевания и проекту межевого 
плана  относительно размера  и местоположения границ 
выделяемого в счет  земельных долей участка, а также 
предложения по доработке проекта межевания земельных 
участков принимаются по адресу: 433508, г. Димитровград, 
ул. Пушкина, д. 141, каб. 1 в течение 30 дней со дня опубли-
кования извещения.

При проведении согласования местоположения гра-
ниц при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, и  документы о правах  на земельный участок. 

Конкурсный управляющий индивидуально-
го предпринимателя Пиколова Валерия Юрьевича 
(ИНН 732508923850, ОГРН 304732535600026, 443603, 
Ульяновская область, Цильнинский район, с. Кундю-
ковка, ул. Кооперативная, д. 82) Слюсаренко Иван 
Геннадьевич (432000, г. Ульяновск, а/я 39, тел. 8 (8422)  
44-06-03, e-mail: yakovleva_nf@mail.ru, ИНН 
732500238902, СНИЛС 084-587-14807, гос.рег. № 9296 
от 25.02.2009), член НП «СмСОАУ» (644122, г. Омск, ул.  
5 Армии, 4, оф. 1, ИНН 5406240676, ОГРН 1025402478980, 
гос.рег. № 010 от 19.02.2003), действующий в рамках 
конкурсного производства на основании решения Арби-
тражного суда Ульяновской области от 26.11.2013 по делу  
№ А72-5508/2013,  сообщает о продаже имущества долж-
ника без проведения торгов, посредством прямого заклю-
чения с физическими и юридическими лицами догово-
ров купли-продажи по цене предложенной покупателем, 
но не ниже стоимости, соответствующей этапу процеду-
ры продажи. На первом этапе к продаже предлагается 
следующее имущество: Строительная будка, размер 3*4, 
наружный материал - металлопрофиль, внутренняя от-
делка - стены утеплены базальтовым утеплителем, об-

шиты ДВП, без перегородок, 1 окно, 1 деревянная дверь, 
1 шт., начальная цена продажи (далее - н.ц.п.) 45 000,00 
рублей, Автомобильные шины, марки 225/45 R17 Кама 
евро-129, 24 шт., н.ц.п. 87 696,00 рублей. 

В случае нереализации товара в течение 5 кален-
дарных дней с момента публикации информационного 
сообщения стоимость товара снижается на 15%. После-
дующие интервалы снижения цены - 3 календарных дня, 
величина снижения - 15% от первоначальной стоимости. 
минимальная цена продажи - 15%. 

Срок оплаты покупателем приобретенного имуще-
ства - 7 календарных дней с момента заключения дого-
вора.

Ознакомление с условиями торгов, характеристика-
ми объектов, прием запросов, предоставление сведений, 
договором задатка и купли-продажи, прием запросов и 
предоставление документации осуществляется в рабочие 
дни приема заявок с 10 до 16 ч., с согласованием встречи 
по тел. +78422440603, местонахождение организатора 
торгов при подведении итогов приема заявок, электрон-
ных торгов и подведении - по адресу: 432071, г. Ульяновск, 
ул. Радищева, 109/18а, цокольный этаж, каб. № 1.

Решением Арбитражного суда Ульяновской обла-
сти от 26.11.2013 по делу  № А72-5508/2013 индивиду-
альный предприниматель Пиколов Валерий Юрьевич 
(ИНН 732508923850, ОГРН 304732535600026, 443603, 
Ульяновская область, Цильнинский район, с. Кундюков-
ка, ул. Кооперативная, д. 82) признан несостоятельным 
(банкротом), открыто конкурсное производство сроком 
на 3 (три) месяца. Конкурсным управляющим утвержден 
Слюсаренко Иван Геннадьевич (432000, г. Ульяновск, а/я 
39, тел.  8 (8422) 44-06-03, e-mail: yakovleva_nf@mail.ru, 
ИНН 732500238902, СНИЛС 084-587-14807, гос. рег. 
№ 9296 от 25.02.2009), член НП «СмСОАУ» (644122, 
г. Омск, ул. 5 Армии, 4, оф. 1, ИНН 5406240676, ОГРН 
1025402478980, гос.рег. № 010 от 19.02.2003).

На основании Приказа № 1 от 16.12.2013 о про-
ведении инвентаризации проведена инвентаризация 

имущества должника, по результатам которой выявле-
ны основные средства, находящиеся в собственности  
ИП Пиколова В.Ю.

• Акт инвентаризации расчетов с покупателями, по-
ставщиками и прочими дебиторами и кредиторами № 1 
от 17.12.2013 на общую сумму 0,00 рублей;

• Акт инвентаризации наличных денежных средств, 
находящихся по состоянию на 17.12.2013 № 2 от 
17.12.2013 на общую сумму 0,00 рублей;

• Инвентаризационная опись основных средств № 3 
от 17.12.2013 на общую сумму 132 696,00 рублей: Строи-
тельная будка, размер 3*4, 1 шт. - 45 000,00 руб., Автомо-
бильные шины R17, 24 шт. - 87 696,00 руб.;

• Инвентаризационная опись товарно-материальных 
ценностей № 4 от 17.12.2013 на общую сумму 0,00  
рублей.

В Ульяновской области действуют 
консультативные службы поддержки семей и детей

Для получения профессиональной 
помощи специалистов 
консультативной службы 
поддержки семей и детей 
необходимо позвонить по 
телефону службы и записаться 
на консультацию

Без помощи не останутся
Петр Павлов. 
Дыхание  
времени

В музее А.А. Пластова состоя-
лось открытие выставки «Петр 

Павлов. Дыхание времени». 

На выстав-
ке представле-
ны живопис-
ные работы 
народного ху-
дожника Рос-
сии и Чувашии 
Петра Василье-
вича Павлова 
(1937 - 2010) 
из собрания 

Чувашского государственного ху-
дожественного музея и семьи ху-
дожника.

Творческая жизнь Павлова 
была связана с двумя волжскими 
городами - Чебоксарами и Улья-
новском. В Чебоксары Павлов 
приехал в 1968 году, после оконча-
ния института, а в Ульяновск пе-
реехал в 1989-м. Чебоксары стали 
для молодого живописца главной 
«стартовой площадкой» в большое 
искусство, здесь он, много и упор-
но работая, начинает осуществлять 
задуманное. Живя в Ульяновске, 
Петр Павлов по-прежнему много 
писал, создавая выразительные, 
тонкие по цвету пейзажи и пор-
треты, а в конце 90-х годов опять 
обратился к историческим карти-
нам.  

Как отметила министр ис-
кусства и культурной политики 
Ульяновской области Татьяна Ив-
шина: «я очень рада, что в Год куль-
туры на территории Ульяновской 
области проходит много значимых 
культурных событий. Начало Года 
культуры в музее А.А. Пластова 
ознаменовалось открытием вы-
ставки, которая стала возможной 
благодаря сотрудничеству двух 
музеев Ульяновска и Чебоксар».

В торжественной церемонии 
открытия выставки приняли уча-
стие наследники творчества Пе-
тра Павлова - дочь Наталья, член 
московского союза художников, 
и сын Игорь, член Ульяновского 
регионального отделения ВТОО 
«Союз художников России», ко-
торые выразили признательность 
организаторам выставки и по-
благодарили всех за возможность 
представить творчество их отца на 
Ульяновской земле. «Очень рада, 
что эта выставка состоялась имен-
но в «пластовских залах». я низко 
кланяюсь всем, кто устроил  вы-
ставку. мы, его дети, инициируя 
выставки работ Петра Василье-
вича, выполняем духовное заве-
щание отца», - отметила Наталья 
Павлова.
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№ 
п/п

индек-
сы

Наименование 
издания

Стоимость 
подписки

1 мес. 6 мес.

5 31780 «Ульяновская 
правда» (вторник, 
пятница)

69,76 418,56

6 54470 «Ульяновская 
правда» 4-разовый 
выпуск

208,23 1249,38

i Оформить подписку на второе  полугодие  
2014 г.  можно досрочно

Судебную систему  
ждёт дальнейшая модернизация 

Сколько стоит судодень?
Анна Никс

На традиционной встрече руководства Ульяновского 
областного суда с журналистами его председатель 

Нина Лысякова сразу же рассказала, что несколько 
дней назад приехала с того самого совещания пред-

седателей региональных верховных судов, в котором 
приняла участие председатель Совета Федераций 

Валентина Матвиенко.

- Валентина матвиенко оценила работу региональ-
ных судов как хорошую, но при этом отметила, что су-
дебную систему ждет дальнейшая модернизация, - рас-
сказала Нина Павловна. - Правда, в чем именно состоят 
перемены, не уточнила. А председатель Верховного суда 
России Вячеслав Лебедев сообщил, что впервые за очень 
многие годы европейский суд оценил нашу работу по-
ложительно. 

На вопрос, как повлияет  объединение Верховного и 
Высшего арбитражного судов на работу региональных 
органов правосудия, Нина Павловна ответила, что этих 
изменений на местах практически не будет заметно:

- Произойдут изменения в высшем составе судеб-
ной власти. Вместо арбитражного суда будет коллегия 
по разрешению экономических споров. А в целом это 
будет Верховный суд России, но он не останется в том 
составе, в котором сейчас существует, поскольку все его 
работники должны будут пройти несколько комиссий. 
А мы как работали, так и будем работать, нас кадровые 
перестановки не затронут. Хотя, безусловно, от этой ре-
формы будет положительный эффект и для нас.  Ведь 
если сейчас в каких-то вопросах судебной практики есть 
расхождение с арбитражными судами, то с объединени-
ем этих двух ветвей таких разногласий не будет. 

В ходе общения с журналистами Нина Лысякова 
сообщила, что хотя по срокам, положенным на рассмо-
трение дел, наш регион и находится «впереди планеты 
всей», региональным сотрудникам Фемиды есть над 
чем работать. По ее мнению, совершенно неоправданно, 
что относительно легкие гражданские дела рассматри-
вают не в два, а в несколько заседаний:

- У нас бывает, что свидетелей, потерпевших вызы-
вают на процесс по несколько раз, вместо того, чтобы 
собрать необходимую информацию в ходе подготовки. 
Зачем зря граждан гонять, нервы им мотать? Да и в ма-
териальном плане это отнюдь не дешево. Ведь один су-
додень в районном суде стоит больше  тридцати тысяч 
рублей, а в областном суде - более пятидесяти.

Ко Дню учителя  
восемь педагогов региона  
получат по 200 тысяч рублей

Более полутора миллионов рублей поступит в 2014 
году из федерального бюджета на денежное поощре-

ние лучших учителей Ульяновской области.

Перечень субъектов РФ на предоставление суб-
сидий утвержден соответствующим распоряжением 
Правительства России. Напомним, денежные средства 
выделяются в рамках Указа Президента РФ, а также 
приоритетного национального проекта «Образование».

Как отметила зампред правительства - министр 
образования и науки екатерина Уба, такие выплаты 
в первую очередь стимулируют преподавательскую 
и воспитательную деятельность, способствуют раз-
витию творческого и профессионального потенциала  
педагогов.

По информации профильного министерства, вы-
плата денежного поощрения будет осуществляется 
по результатам конкурса. Так, в период с 28 апреля по  
13 мая состоится заседание региональной конкурсной 
комиссии, по итогам которой сформируют список из 
восьми победителей.

«Основными принципами проведения конкурса 
являются гласность, открытость и обеспечение равных 
возможностей для участия в нем учителей со стажем 
педагогической деятельности не менее трех лет. Будут 
учитываться высокие достижения в учебной деятель-
ности, результаты внеурочной работы со школьниками, 
эффективное использование современных образова-
тельных технологий и наличие собственной методиче-
ской системы», - добавила екатерина Уба.

Учитель, получивший данную материальную под-
держку, имеет право повторно участвовать в конкурсе 
не ранее, чем через пять лет.

Нешуточная инвентаризация
1 апреля - день смеха, но не для всех. К этой дате пра-

вительство области и органы местного самоуправле-
ния проведут инвентаризацию земель. Распоряжение 

об организации работы по выявлению и пресечению 
нецелевого использования земельных участков  

подписал губернатор Сергей Морозов.

Документ определяет сроки проведения инвентари-
зации и описывает алгоритм взаимодействия местных, 
областных и федеральных структур власти. «Данная 
работа нацелена на защиту имущественных интересов 
граждан, муниципалитетов и государства путем усиле-
ния борьбы с самовольным занятием участков», - от-
метил заместитель министра экономического развития 
- директор департамента государственного имущества и 
земельных отношений региона Сергей мишин.
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В ДК «Губернаторский» премьера  
концерта Государственного 
русского народного волжского хора 
«Легенды седых Жигулей»

В новой программе коллектив хора 
предстанет богато и нарядно одетым, зрители 
увидят ярких скоморохов, крестьян, горожан 
и самарских купчих в меховых душегрейках, 
причем костюм каждого из артистов будет 
индивидуален. Впервые в хореографических 
композициях участвуют и сами хористы.

Начало в 19.00

В Ульяновском драмтеатре 
комедия «Скупой»

«Скупой» - 
одна из поздних 
пьес гениально-
го французского 
к о м е д и о г р а ф а 
Ж.-Б. Мольера, 
написанная ав-
тором в 1668 
году. История 
про вздорного 
и алчного отца, 
который мешает 
своим детям об-
рести счастье, 
имела оглуши-
тельный успех. 
Имя Гарпагона, 
патологическая жадность которого затмила 
все человеческие чувства, стало нарицатель-
ным. В этом спектакле много юмора, музыки и 
актерских импровизаций. Но главным досто-
инством постановки «Скупого» является сам 
Гарпагон в блистательном исполнении мастера 
ульяновской сцены Евгения Редюка.

Начало в 17.00

В Художественном музее 
экскурсионная программа 
«Исторические картины русских 
художников»

Участники экскурсии смогут ознакомиться 
с  историческими полотнами И.Е. Репина, В.И. 
Сурикова, М.В. Нестерова, Г.Г. Мясоедова,  
К.Е.  Маковского,  А.П. Рябушкина и других 
выдающихся живописцев XIX века из собрания 
Государственной Третьяковской галереи и 
Государственного исторического музея.

Начало в 11.00

В Ульяновской областной 
филармонии праздничный концерт, 
посвящённый Дню защитника 
Отечества 

Праздничный кон-
церт Ульяновского 
государственного ду-
хового оркестра «Дер-
жава» «Губернатор-
ский» посвящен Дню 
защитника Отечества. 
Мужественные, энер-
гичные, звенящие ме-
дью строевые марши 
и проникновенная 
лирика песен о любви 
Соловьева-Седого и 
Блантера создадут ат-

мосферу военного времени, далее «празднич-
ную эстафету» перехватят мелодии советских 
песен, популярные эстрадные композиции и 
музыка из кинофильмов.

Начало в 15.00 

В кинозалах «Люмьер» в рамках 
киномесячника «Честь имею» 
покажут художественные фильмы о войне 
«В тылу врага», «Обреченные на войну», 
«Рябиновый вальс», «Звезда», «Маленький 
сержант», «Пограничный пес Алый» и 
другие.
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Спасатели призывают соблюдать осторожность на льду в период оттепели.
Спасатели напоминают, если положительная температура держится больше трех дней, то прочность льда снижается 

на 25 процентов. Лед толщиной не менее 15 сантиметров имеет синеватый или зеленоватый оттенок. Только по такому 
льду можно совершать пешие прогулки.

Напоминаем, на территории Ульяновской области телефон службы спасения 112 (сотовая связь).

Осторожно: тонкий лёд!

6 апреля в Ульяновске пройдёт ярмарка «От мамы к маме»

Ползунки и распашонки - из добрых рук
Необычную ярмарку инициировал 
ульяновский портал Simmama. На 

ней одни родители смогут приобрести 
вещи для малыша по скромной цене, 

а другие - освободить шкафы от хоро-
шей, но ненужной одежды.

Идея этой ярмарки проста - дети ра-
стут очень быстро, и многие вещи дети 
просто не успевают износить. Поэтому 
у многих мамочек остается масса хоро-
ших и даже новых вещей, которые ко-
пятся на антресолях и занимают место. 
Всех, кому детские ползунки и распа-
шонки выбросить жалко, а отдать не-
кому, организаторы приглашают на яр-
марку «От мамы к маме». 6 апреля с 10 
утра и  до 17  вечера она будет работать 
в помещении креативного пространства 
«Квартал». 

Если вещь не продастся, то она по 
желанию владельца либо будет воз-
вращена, либо передана  на благотво-
рительные цели в детские дома и ин-

тернаты: в Ульяновский дом ребенка, 
школу-интернат «Ручеек» (Красный 
Гуляй), Белоозерскую школу-интернат.

24 февраля вещи будут принимать-
ся в специальных пунктах сбора вещей. 
Для продажи  принимаются детские 
вещи, слинги и одежда для беременных. 
Вещи должны быть в состоянии, близ-
ком к новому, или новые, чистые, без 
пятен и повреждений. 

Организаторы отмечают, что яр-
марка прежде всего преследует соци-
альную цель -  избавиться от ненужных 
вещей и купить что-то по привлека-
тельной цене, они обещают, что самые 
дорогие вещи должны стоить не доро-
же 800 рублей.
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